Le salon d’esthétique

par Yasmine Norac

Nicole, jeune esthéticienne, a besoin d’argent. Son patron est un vieux cochon. Et les clientes ont souvent d’étranges exigences ! Un jour, arrive la riche et perverse Hélène. « Si vous vous occupez d’elle comme il convient, vous ne le regretterez pas », murmure monsieur Dumont. Cette fois, il ne s’agissait pas seulement de petits tripotages ! La vicieuse Hélène en voulait beaucoup plus. Et voilà comment on devient une « chienne d’appartement »…

LA LETTRE D’ESPARBEC

— Du cul, toujours du cul, tu n’en as pas marre, à la fin ? Ça ne te monte pas au cerveau ?

— Ne m’en parle pas, ma chérie, je suis parfois au bord de la nausée. Si ce n’était pas pour le fric, il y a longtemps que j’aurais tout envoyé paître pour enfin écrire un vrai roman.

— Qu’est-ce que tu appelles un vrai roman ?

— Voyons, ma chérie, cela tombe sous le sens, un de ces romans où le sexe se passe entre les chapitres. Comme dans la vie… Nous n’invitons personne dans notre chambre à coucher, que je sache ?

— En es-tu bien sûr ? Il me semble que tu as la mémoire courte. Et cette Anglaise, comment s’appelait-elle donc, déjà, Dorothy ?

— Voyons, chérie, c’était différent. Nous avions bu, toi et moi, elle aussi ; nous étions en vacances. Ça ne compte pas.

— Admettons. Mais si ça t’ennuie tellement, ce travail étrange que tu fais, pourquoi ramènes-tu sans cesse tous ces manuscrits à la maison ?

— Il faut bien les lire, ces manuscrits… Je suis payé pour ça !

— Même pendant le week-end ? Même dans notre chambre, la nuit ?

— Tu sais bien que j’ai de l’insomnie. Lire au lit m’aide à m’endormir.

— Je n’ai pas toujours cette impression. Lorsque tu as lu l’histoire de cette esthéticienne, tu as passé une nuit blanche. Et tu m’as même réveillée, moi, souviens-toi, pour…

— C’est parce que je t’aime, ma chérie, je t’assure que tu te fais des idées fausses. La lecture du Salon d’esthétique n’avait rien à voir là-dedans. D’ailleurs, toi aussi, tu l’as bien aimé, ce roman…

— Moi ?

— Ne t’ai-je pas surprise, le lendemain, en train de le lire dans la salle de bains ? Tu te souviens comme tu as sursauté, dans la baignoire ? Tu avais les joues étrangement roses…

— C’est parce que tu as ouvert la porte si brusquement. C’est vrai que j’étais curieuse de voir ce qui t’avait tellement excité… Je ne te cacherai pas, mon chéri, que par moments, tu m’inquiètes.

— Moi ? Je t’inquiète ? Il n’y a pas plus doux que moi…

— Justement. Comment as-tu pu aimer un livre aussi vulgaire, aussi cochon, aussi méchant ? Je l’ai lu jusqu’à la fin pour bien me rendre compte. C’est affreux ce qui arrive à cette petite. Tu ne trouves pas ?

— Affreux, ma chérie. C’est le mot. Tu as bien raison, va, les hommes sont des dégoûtants… À propos, où l’as-tu fourré, ce manuscrit ? On doit bientôt le publier, l’imprimeur le réclame à cor et à cri…

— Je l’ai prêté à la voisine, tu sais, Mme N. Elle s’ennuie tellement depuis son divorce…

À bientôt, chers lecteurs. Votre dévoué,

E.

CHAPITRE PREMIER

Les Bains d’Aphrodite, avenue des Champs-Élysées. Ce salon de beauté et d’esthétique où les grandes bourgeoises de Paris et des environs venaient régulièrement faire effacer les outrages du temps était dirigé d’une poigne de fer par M. Dumont.

Petit, assez replet et banal de physionomie, il régnait néanmoins sur une dizaine de jeunes femmes taillables et corvéables à merci suivant son humeur du moment. Il s’intéressait exclusivement aux énormes bénéfices qu’il engrangeait et à ses nouvelles recrues qu’il choisissait de préférence bien en chair et à qui il ne manquait jamais de proposer quelques divertissements vicieux tant ses besoins sexuels étaient insatiables.

Ce personnel se renouvelait assez fréquemment car malgré la renommée des Bains, les exigences extra-professionnelles du patron étaient au bout de quelque temps difficilement supportables et les choses se terminaient invariablement de la même façon ; la fille, fatiguée de résister aux avances verbales puis aux séances de pelotage, partait sans demander son reste. Si elle cédait, les quelques centaines de francs qu’elle recevait en remerciement de son dévouement lui semblaient bientôt insuffisants et elle en était, là encore, réduite à chercher son salut dans la fuite.

Il faut dire que si Dumont était un bourreau de travail pour ses employées, il ne les épuisait pas moins lorsqu’il parvenait à ses fins. Il était en effet pourvu d’une virilité impressionnante et recelait des ressources d’endurance que son apparence assez malingre n’aurait pas laissé deviner.

La dernière en date de ses candidates à la promotion accélérée avait été Viviane, petite brunette débarquant de son Var natal. Elle avait tout de suite émoustillé le patron avec son gros cul charnu qu’elle tortillait de façon aguichante et son sourire qui semblait toujours vouloir dire « baise-moi », même lorsqu’il était offert le plus innocemment du monde.

Apparemment, Viviane ne semblait pas dépourvue d’ambition et Dumont décida donc de voir jusqu’où pourrait aller son arrivisme.

Toutes ses espérances furent dépassées et il put alors à sa grande satisfaction user du gros cul de son employée chaque fois qu’il en éprouvait le désir.

Notre ambitieuse croyait que les largesses financières de son patron n’iraient qu’en s’accroissant. Elle eut en effet l’occasion de gonfler son petit pécule lorsque Dumont lui donna quelques clientes méritant, selon lui, un traitement spécial. Quelques-unes de ces dames fréquentaient en effet les Bains non seulement pour des soins purement esthétiques mais aussi pour profiter, dans la plus grande discrétion, de quelques moments d’intimité rapprochée qu’elles passaient avec des employées du salon désireuses d’améliorer l’ordinaire et pas trop regardantes sur les moyens d’y arriver.

Cependant, comme la plupart des conquêtes de Dumont, l’ingrate Viviane, fatiguée de jouer la lesbienne avec de vieilles mémères décaties ne tarda pas à aller chercher fortune ailleurs et Dumont, une fois de plus, se retrouva seul.

Depuis le départ de Viviane, il se sentait quelque peu désemparé. Il n’avait pour l’instant plus personne à proposer à ses quelques clientes choisies et lui-même en était réduit dans la journée à calmer ses ardeurs en s’enfermant dans son bureau pour s’offrir une branlette en compagnie d’un quelconque magazine porno.

Maigre compensation…

Il y avait bien Nicole, entrée depuis quelques semaines au salon, mais jusqu’à présent le grand patron s’était heurté à une vertu quasi infranchissable.

Elle était pourtant bien excitante, elle aussi, la petite Nicole, avec son joli visage de poupée encadré de cheveux blond platine, ses superbes nichons et son cul généreux qu’il rêvait de défoncer depuis qu’elle travaillait au salon, mais elle était apparemment réfractaire aux honnêtes propositions qu’il n’avait pas manqué de lui glisser à de nombreuses reprises.

Dumont ne désespérait cependant pas. Viviane, aussi experte dans l’art de recueillir les confidences que dans celui de faire des pipes, lui avait révélé avant de partir que Nicole était loin de connaître une vie toute rose. Elle partageait un minable deux-pièces dans la banlieue nord avec un pauvre type, Jean-Louis, employé sur des chantiers de construction. Nicole s’était décidée à suivre ce plouc pour échapper à ses parents mais depuis, elle n’arrêtait pas de s’en mordre les doigts. Le décor qui l’environnait et le manque d’empressement de son compagnon à s’occuper d’elle comme un véritable amant se doit de le faire ne lui laissaient pas beaucoup d’occasions de savourer la vie comme elle le désirait. De plus, comme toutes les recrues de Dumont, Nicole côtoyait pendant ses journées de travail tout un univers de luxe et d’argent, mais avec son trop maigre salaire et le chômage chronique de Jean-Louis, sa situation financière, déjà précaire, s’était franchement détériorée depuis quelque temps.

Plus de carnet de chèques, courant toujours de tous côtés après l’argent, empruntant sans cesse à l’une, à l’autre, son horizon s’assombrissait de jour en jour…

Le bon moment pour agir semblait être venu estimait Dumont, en couvant d’un regard obstiné le joli cul de son employée…

Il résolut donc un jour de passer à l’attaque et de voir si quelques centaines de francs ne pourraient pas la ramener à de meilleurs sentiments.

« De toute façon, pensait-il, qu’est-ce que je risque ? On ne me fera jamais croire qu’une aussi jolie fille n’a pas envie de prendre du bon temps. Et du fric par-dessus le marché ! »

Il profita d’une période de fin de mois où Nicole avait l’air d’être particulièrement aux abois pour tenter sa chance. Les fêtes de Noël approchaient à grands pas et nul doute que les vitrines des Champs-Élysées, débordantes de tentations en tout genre, lui faisaient regretter encore un peu plus son triste statut social.

Il s’arrangea donc pour se trouver seul avec elle dans une cabine de soins.

— Alors Nicole, ce n’est pas la grande forme en ce moment, vous êtes plutôt nerveuse… Le métier ne vous plaît plus ?

— Non, non, monsieur Dumont, au contraire. Mais j’ai mes petits ennuis comme tout le monde.

— Rien de grave, j’espère ?

— On dit que plaie d’argent n’est pas mortelle, alors, vous voyez, j’ai encore de beaux jours devant moi.

— On ne le dirait pourtant pas. Vous êtes vraiment gênée en ce moment ?

Nicole, bien malgré elle, ne put retenir ses larmes, et c’est en s’effondrant qu’elle étala toute sa détresse.

— Je suis dans la merde, monsieur Dumont, dans la merde, j’ai besoin d’argent pour m’en sortir et je n’y arriverai jamais, jamais !

Dumont prit son air le plus hypocrite.

— Allons, ce n’est pas bien grave ; je suis sûr qu’on pourrait tout arranger.

— Avec ce que je gagne ?

— Mais laisse-moi parler, bon Dieu ! Tu travailles bien, Nicole, là-dessus je n’ai rien à dire, mais si tu étais un peu plus accueillante et aimable avec tout le monde, je suis bien tranquille que tu pourrais changer pas mal de choses… Une jolie fille comme toi !

— Qu’est-ce que je dois faire ? me déculotter, faire la pute ?

— Je n’ai jamais dit ça ! Change un peu ton caractère avec les clientes et avec moi. Si tu veux t’en sortir, n’attends pas que ça te tombe tout cuit dans le bec, ma petite, mets-y du tien ! Lorsqu’on désire vraiment quelque chose, il faut parfois faire des concessions et ne pas s’embarrasser de principes. Réfléchis, Nicole, réfléchis bien !

Et il la laissa plantée là. Il avait lancé ses hameçons, il n’y avait plus qu’à attendre que ça morde…

*    *    *

Ce fut quelques jours après que Nicole rencontra pour la première fois Hélène Scheller qui, à la différence de bien d’autres clientes, aurait pu aisément se passer des services d’une esthéticienne.

La quarantaine, cette superbe métisse, originaire sans doute des Caraïbes, plus grande que beaucoup d’hommes, possédait un corps que l’on devinait à la fois massif et élancé. Sa croupe et ses seins auraient pu être taillés dans le marbre, leur opulence et leur beauté agissaient sur les yeux des hommes comme un aimant sur de la limaille de fer. Un casque de cheveux noirs comme la nuit encadrait un nez fin et droit. Ses yeux ainsi que sa bouche aux lèvres carminées lui mangeaient le visage et complétaient ce mélange de sensualité et de sauvagerie qui émanait de sa personne.

Elle débarqua donc un beau jour dans la cabine de soins où Nicole avait l’habitude d’officier, suivie de M. Dumont, le patron du salon, qui pour la circonstance avait pris son air le plus obséquieux.

— Madame Scheller, je vous assure que vous serez satisfaite des services de Nicole, personne n’a la main aussi douce… Toutes les clientes en sont folles…

— J’espère qu’elle se débrouillera un peu mieux que les autres petites gourdes que vous employez. Je dépense assez d’argent chez vous et j’aimerais être traitée avec un peu plus d’égards et d’efficacité. C’est ma dernière tentative, monsieur Dumont !

— N’ayez aucune crainte ; vous serez entièrement satisfaite, madame Scheller, je vous le promets ! Nicole, je compte sur vous !

Et le petit pot de miel qu’était devenu le grand patron s’éclipsa aussi prestement que son obésité le lui permettait, tout en distillant à Nicole un regard qui en disait long sur ce qui lui arriverait si elle échouait dans sa mission.

Il avait décidé de mettre l’esthéticienne à l’épreuve. Si son petit discours avait porté, il allait sûrement passer un bon moment. Entre son bureau et la cabine de soin se trouvait, en effet, un petit cagibi dont il était seul à avoir la clef. Grâce à un miroir sans tain, cet observatoire lui permettait d’assister à tout ce qui se passait dans la cabine… Après avoir allumé une cigarette, Dumont s’installa dans un fauteuil moelleux comme un spectateur au premier rang d’orchestre d’un théâtre porno…

Les bouches d’aération lui permettaient d’entendre tout ce qui se disait à côté aussi clairement que s’il s’y était trouvé…

— À nous deux, ma petite ! déclara Hélène Scheller d’un ton arrogant. Je désire un gommage exfoliant sur tout le corps, puis un soin complet du visage. Nous allons voir ce que vous savez faire.

— Je ferai de mon mieux, madame. Si vous voulez bien vous déshabiller…

— C’est à vous de me déshabiller, ma chère. Je ne suis pas venue ici pour me casser un ongle sur un bouton ou une fermeture Éclair ! Déshabillez-moi, et vite !

Désarçonnée par le ton cinglant qu’avait employé cette cliente peu commode, Nicole fut sur le point de lui répondre qu’elle n’était pas sa bonniche. Mais heureusement pour elle, elle reprit immédiatement le contrôle de ses nerfs et, ravalant sa colère, commença l’effeuillage.

Le tailleur mauve que portait Hélène ne sortait certainement pas d’un Prisunic et l’esthéticienne ne put s’empêcher, tout en déboutonnant la veste, de penser à tout le luxe et à l’argent dont cette superbe emmerdeuse devait s’entourer. La veste ôtée laissa apparaître un chemisier de satin gris-perle, entièrement boutonné dans le dos. Les boutons étaient si petits que Nicole fut obligée de se rapprocher encore un peu plus de sa cliente qui en profita alors pour plaquer sournoisement sa croupe contre le ventre de l’esthéticienne.

Surprise, Nicole se recula et continua à défaire le bouton comme si de rien n’était. Quand Hélène, toujours aussi calme, lui recolla son cul sur le ventre, l’acculant à sa table de travail, force lui fut de réaliser que cette cliente avait visiblement une idée derrière la tête.

Enfin, le dernier bouton sauta et Hélène ôta elle-même le chemisier tout en se retournant. Le nez quasiment enfoui entre les seins de sa cliente, Nicole put tout à loisir admirer un soutien-gorge de dentelle noire généreusement rempli.

Son visage, d’habitude assez pâlot, virait maintenant au rouge vif. Tandis qu’elle essayait vainement de se donner une contenance, Dumont, toujours perché sur son escabeau, ne perdait pas une miette de la confrontation. Il sentait sa queue gonfler lentement, tout émoustillé qu’il était par le numéro de rentre-dedans joué à la perfection par Mme Scheller.

— Je suis assez fière de mes seins. Mais vous, qu’en pensez-vous ? (Hélène saisit les mains de l’esthéticienne et les plaça sur ses seins.) N’est-ce pas qu’ils sont fermes ? Tâtez-les… Et sans aucun traitement !

Les mains de Nicole, qui était pourtant habituée à palper et à masser des visages et des corps de femmes à longueur de journée, se mirent à trembler en effleurant la dentelle satinée du soutien-gorge dont l’attache située sur le devant s’ouvrit comme par miracle, dévoilant deux nichons ambrés, lourds et fermes, aux larges aréoles mauves.

Mme Scheller, un sourire équivoque sur les lèvres, se recula enfin, laissant à Nicole, de plus en plus confuse, le temps de reprendre quelque peu ses esprits.

Sous le regard provocant de sa cliente, Nicole, les joues écarlates, s’attaqua à la jupe qu’elle fit glisser le long des deux lourdes cuisses brunes, gainées de soie noire. Obligée de se baisser pour ne pas lâcher la jupe, elle frôla de son visage une culotte de dentelle également noire qui, quelques instants plus tard, prit le même chemin et révéla alors aux yeux de Nicole et du voyeur voisin le sexe de Mme Scheller. Encadré par les fines bretelles d’un porte-jarretelles assorti au reste de la lingerie, apparut un triangle poilu à l’aspect lustré de fourrure animale. Dans le bas de ce buisson de poils, la fente brune et rose d’un large con aux lèvres entrebâillées semblait attendre la langue ou la queue qui s’enfoncerait dans son orifice humide…

Dumont, à côté, se branlait comme un malade, les yeux exorbités. Combien de fois n’avait-il pas rêvé d’enculer cette cliente somptueuse, aussi belle que vicieuse ! Mais il savait qu’elle ne s’abaisserait jamais à se commettre avec un type aussi peu séduisant. Il n’était là que pour prendre son argent et l’aider à assouvir ses caprices.

— Je ne pense pas qu’un gommage soit nécessaire, balbutia Nicole. Votre peau est parfaite.

— C’est à moi d’en décider, ma chère. C’est pourquoi vous avez l’honneur de me torturer aujourd’hui. Vous n’en profiterez pas trop, j’espère ? Je sais que la plupart de vos collègues sont des gouines redoutables…

Nicole ne savait vraiment plus où elle en était. Cette cliente, tout d’abord acariâtre, qui lui faisait maintenant du rentre-dedans de façon à peine voilée… Elle repensait à son entretien avec Dumont. Se pouvait-il… Mais non ! Ce n’était encore qu’une de ces sales bonnes femmes friquées trop heureuses d’étaler leur supériorité…

Les yeux à demi fermés, Hélène se laissait faire maintenant sans rien dire. Lorsque Nicole arriva aux seins, elle ralentit son mouvement ; se faisant encore plus douce, elle finit par arracher un petit sourire à sa cliente. Les deux nichons étaient à la fois fermes et élastiques sous les doigts de l’esthéticienne. Et leur peau était brûlante…

— Ils sont vraiment très beaux ! souffla-t-elle presque malgré elle.

— Oui, déclara d’une voix moqueuse Mme Scheller et ils ont l’air de bien vous plaire car vous vous en occupez à merveille !

Comme si elle avait été piquée par un reptile, Nicole ôta ses mains.

— Qu’est-ce qui vous prend ? s’étonna Hélène. Vous êtes certaine d’avoir assez travaillé sur mes seins ?

— Tout à fait, madame, répondit Nicole d’une voix froide. Il ne faut pas trop insister sous peine d’irriter la peau.

— M. Dumont n’avait pas exagéré… vous avez les mains si douces que j’aurais voulu que cela dure une éternité.

— Nous avons encore beaucoup à faire, madame.

— Oui, bâilla Mme Scheller en s’étirant voluptueusement… et dans des endroits également assez sensibles ! N’est-ce pas ?

Nicole travaillait maintenant les faces internes des cuisses d’Hélène qui les avait très généreusement écartées. L’esthéticienne, les joues chaudes, ne pouvait détacher ses yeux de la vulve rose aux lèvres béantes qui brillait, tout imprégnée de mouille, comme la bouche édentée d’un gros mollusque vorace…

— Vous travaillez bien, chuchota Hélène d’une voix changée. C’est la première fois que je subis un gommage aussi… agréable… Je ne manquerai pas d’en parler à votre patron… Est-il gentil avec vous au moins ?

— Oh… Comme le sont sans doute la plupart des patrons.

— Je vois. Et c’est pour cela que vous faites aussi triste mine ? Ce salaud vous persécute ? Droit de cuissage et tout ça ! Je connais sa triste réputation…

— Non, non, madame, qu’allez-vous penser… M. Dumont s’est toujours montré très correct… C’est juste des petits ennuis personnels…

— Petits ennuis d’argent, entre autres ?

— Comment avez-vous deviné ? s’étonna Nicole, stupéfaite.

— Comme si c’était difficile ! Ce rat de Dumont ne donne pas trop dans le social. Je suis au courant des salaires qu’il octroie. Avec cela, vous ne pourriez guère aller loin… sans les pourboires de vos clientes. Sont-elles généreuses, au moins ?

— Oh ! Ça ne va pas chercher loin, vous savez… La plupart sont plutôt radines…

Hélène avait réussi à amener Nicole sur le terrain des confidences. Nul doute que la petite devait se sentir un peu plus en confiance. Elle prit son air le plus scandalisé pour lui répondre.

— Comment ? s’indigna-t-elle… Mais je ne peux pas vous croire ! Cent francs de pourboire pour une séance telle que celle que vous me faites en ce moment, cela me paraît un minimum !

À l’énoncé de cette somme, Nicole avait relevé la tête.

— Vous êtes sûrement l’exception parmi notre clientèle, madame.

— Mais dites-moi, ma jolie, vos ennuis sont-ils si graves que cela ?

Bercée par le discours compatissant de la Haïtienne, Nicole, tout en lui massant les cuisses d’un mouvement automatique, se laissa aller à lui confier ses ennuis.

Jean-Louis, son avarice et son manque d’empressement, le deux pièces d’Aulnay et enfin son besoin chronique d’argent. Elle, qui avait tellement d’envies, s’enfonçait inexorablement dans un marasme apparemment sans issue.

— Vraiment, murmura Mme Scheller, ce que vous me dites là me touche beaucoup. Je vois que c’est un cas d’urgence. J’aimerais vraiment faire quelque chose pour vous. Vous êtes si jolie… et vos mains sont si douces…

Le rouge qui avait quitté les joues de Nicole réapparut mais elle était maintenant plus troublée que gênée par la soudaine sollicitude de cette femme qui l’hypnotisait par ses regards et par le ton un peu crapuleux, intime, de sa belle voix rauque.

Les mains de Nicole se rapprochèrent du haut des cuisses. C’est alors qu’Hélène passa un doigt sur sa fente toujours aussi luisante.

— Je crois qu’un peu de produit s’est glissé au mauvais endroit, gloussa-t-elle tout en enfonçant son index au plus profond de sa chatte, produisant ainsi un petit bruit de succion.

Nicole était sûre que pas une parcelle de crème n’était tombée à cet endroit. Néanmoins, après une hésitation, et au souvenir du pourboire promis :

— Attendez, madame, murmura-t-elle, les joues cramoisies… je vais arranger cela tout de suite…

Munie d’un petit tampon ouaté, elle approcha son visage du pubis velu, ôta doucement le doigt toujours enfoncé et tira sur les grandes lèvres, dévoilant ainsi le clitoris. Elle commença à le caresser tout doucement à l’aide de son tampon. L’intérieur de la chatte baignait de mouille.

Tout en farfouillant dans cette grande moule rosâtre, Nicole sentit un agréable fourmillement monter entre ses cuisses. Des souvenirs oubliés d’internat remontèrent à sa mémoire…

Les cuisses luisantes de crème et la chatte bien ouverte, Mme Scheller se cambra avec un soupir gourmand sous le contact des doigts qui « nettoyaient » son clitoris…

— C’est vrai que vous avez des mains extraordinaires, râla-t-elle, tandis que ses gros seins aux pointes raides se soulevaient à un rythme rapide. Voudriez-vous me passer mon sac ? Vous serez gentille.

Presque à regret, Nicole interrompit son nettoyage vulvaire et tendit à sa cliente un sac à main duquel Mme Scheller retira un billet de cinq cents francs.

S’étant remise en position, les cuisses bien ouvertes, elle écarta largement de ses doigts sa grosse fente velue. La mouille coulait comme de la bave entre les replis violacés…

— Ça me démange terriblement, ma petite… Faites quelque chose… Et croyez-moi, vous n’avez pas besoin de coton… Rien qu’avec les doigts…

Comme Nicole, interdite, hésitait, l’autre lui glissa le billet dans le décolleté.

— Prenez ça, mon petit… Pour vous encourager…

— Mais… Mme Scheller… c’est trop…

—  Tsss tss, ne dites rien, Nicole et continuez, je vous en prie, continuez à me la nettoyer… Ça me soulage si bien… vous avez de vrais doigts de fée… et vous méritez dix fois votre salaire et tous les pourboires du salon.

Nicole restait toujours immobile. Cette fois, les choses étaient nettes. Mme Scheller en voulait pour son fric. Une brève révolte traversa l’esthéticienne.

Mais elle ne pouvait s’empêcher de penser aux cinq cents francs.

C’est ce qu’elle gagnait en trois semaines d’esclavage. Et là, en vingt minutes… Cinq cents francs, et cette grande chatte velue au parfum de foutre, qui semblait s’offrir, si près de son visage…

Elle hésitait encore, cependant, lorsqu’elle sentit une main se plaquer sur sa nuque. Simultanément, l’index qui avait fouillé le con gluant se posa sur ses lèvres.

Nicole eut un mouvement instinctif de recul.

— Je… je dois changer le tampon… balbutia-t-elle.

De son poste d’observation, Dumont, la bite à la main, profitait toujours du spectacle. Hélène Scheller, les cuisses grandes ouvertes avait empoigné ses deux seins qu’elle caressait tandis que Nicole, le dos tourné à sa cliente, passait sa langue sur ses lèvres parfumées de liqueur vaginale tout en préparant, les mains tremblantes, un autre tampon.

Elle reprit son office, fascinée qu’elle était maintenant par l’entrecuisse béant et la voix chaude et presque suppliante de sa cliente qui l’encourageait à enfoncer encore plus avant la tige de coton. Le ventre de la grande brune tremblait sous la caresse et une de ses mains quitta bientôt le mamelon qu’elle titillait pour descendre lentement le long de son corps à la rencontre des cuisses de Nicole. Ses doigts s’insinuèrent sous la petite blouse, remontant vers les fesses potelées de l’esthéticienne sous le nylon blanc et crissant.

Nicole ne put retenir un cri lorsque la main qui la fouillait s’enfonça soudain dans la fente de ses fesses au travers de sa culotte.

Elle lâcha brusquement le vagin dégoulinant de sa cliente qu’elle n’avait pas cessé de « nettoyer ».

Devant l’air complètement désemparé de l’esthéticienne, Hélène Scheller prit le visage de Nicole entre ses mains et, sans lui laisser le temps de réagir, elle l’embrassa tout doucement au coin des lèvres.

— Excuse-moi… Tu m’as trop excitée, aussi ! Je ne sais pas ce qui m’a pris… Je te jure que c’est la première fois, je ne suis pas une gouine ! Mais je n’ai pas pu m’en empêcher.

Le visage d’Hélène respirait la sincérité, et Nicole se détendit un peu. Elle sentait le corps chaud et parfumé de sa cliente et, bien que son cerveau lui murmurât que tout ça n’était pas logique, le manque de tendresse chronique dont elle souffrait depuis trop longtemps, le billet de cinq cents et les ondes de plaisir qu’elle sentait monter le long de ses cuisses furent les plus forts… Elle ne fit rien pour se dérober lorsqu’Hélène la serra contre elle, toute maternelle maintenant, et continuant à l’étourdir de sa voix et du frôlement de ses lèvres sur son visage, se mit à lui palper les seins et les fesses.

— Tu ferais mieux d’aller voir si vraiment personne ne nous a entendues, ma chérie ; sans compter que ton patron va peut-être trouver que tu passes beaucoup de temps auprès de moi… Je ne voudrais pas qu’il te fasse des remontrances par ma faute…

Elle l’embrassa à nouveau tout en lui glissant un second billet de banque et en la repoussant doucement vers la porte de la cabine.

— Va, maintenant. Nous nous reverrons très bientôt et ne t’inquiète surtout plus ! Je suis sûre que tous tes problèmes d’argent vont s’arranger, d’une manière ou d’une autre ! Je suis là. Je suis toute disposée à t’aider… Si tu es toujours aussi gentille, bien sûr…

Rougissante, Nicole baissa la tête.

Dumont, qui avait eu énormément de mal à ne pas se précipiter sur les deux femmes, ne savait pas encore comment il procéderait mais il était sûr maintenant qu’il aurait Nicole. Malgré ses airs de petite fille sage, il venait d’avoir la preuve, grâce à Mme Scheller, que son employée était disposée à se conduire comme la plus vénale des putains si on savait l’y amener.

Il lui fallait seulement un levier, et c’est en reluquant les cuisses d’Hélène qui enfilait ses bas qu’il trouva la solution.

Si cette petite gourde de Nicole se retrouvait dans les bras de sa riche cliente, nul doute que cela allait déchaîner une nouvelle frénésie d’envies et de dépenses en tous genres et ce n’était certainement pas avec le minable salaire qu’elle recevait pour son travail qu’elle serait en mesure d’y faire face. Alors, dans ce cas, seul ce bon papa Dumont y pourrait quelque chose ; mais, de nos jours, on n’a rien sans rien ! se dit-il en caressant la splendide érection qui s’épanouissait entre ses mains…

CHAPITRE II

Quelques jours après la première rencontre de Nicole et de Mme Scheller, en fin d’après-midi, alors que la neige commençait à tomber mollement, un jeune homme de dix-sept ans, blond comme les blés, au visage et au corps de fille, roulait, frigorifié, sur son Lambretta vers la propriété d’Hélène. Les parents de Pierrot qui tenaient une teinturerie avaient mis à profit la période des vacances de Noël pour charger leur fils bien-aimé d’assurer les livraisons chez certains clients. Cela l’occupait et leur évitait d’avoir à lui payer des vacances aux sports d’hiver.

Le livreur improvisé atteignit l’immense maison perdue au milieu d’un parc boisé à quelques centaines de mètres de la forêt de Saint-Germain-en-Laye. Le petit engin à trois roues freina en dérangeant quelque peu l’ordonnance de la cour recouverte de gravillons blancs. Pierrot, trois robes soigneusement empaquetées à son bras, se fit ouvrir la porte d’entrée par un homme d’environ soixante ans qui devait faire office de majordome.

— C’est pour les robes de Madame ? interrogea-t-il d’un ton rogue.

— Oui, m’sieur, je peux vous les laisser ?

— Pas question ! Je ne dois pas m’en occuper ; la bonne de Madame est sortie, tu n’as qu’à les lui donner toi-même ; la troisième porte à droite en haut de l’escalier et frappe avant d’entrer !

Plutôt intimidé par l’allure de bouledogue de son interlocuteur, Pierrot se retrouva devant une porte capitonnée qui apparemment absorbait les coups qu’il y portait. Pierrot avait bien envie de laisser son paquet sur un meuble quelconque et de s’en aller mais l’engueulade paternelle qui pourrait s’ensuivre le dissuada d’agir de la sorte.

Après un ultime coup à la porte qui n’eut pas plus de résultat, il prit son courage à deux mains et pénétra tout doucement dans la pièce. Il découvrit alors une chambre assez grande, tendue de tissu vieux rose à l’exception de tout un mur recouvert d’une immense glace.

Malgré la faible lumière dispensée par une petite lampe en pâte de verre, il remarqua presque immédiatement sur sa droite un grand lit sur lequel un corps était allongé. S’approchant aussi silencieusement que possible, il s’aperçut avec un hoquet de surprise que ce corps était celui d’une femme à demi nue, plongée dans un profond sommeil. Ses yeux s’étant habitués à la faible luminosité, Pierrot commença à détailler le spectacle qui s’offrait à lui.

La peau brune de la femme tranchait sur le rouge vif d’une mini-combinaison de satin bordée de dentelle noire. Un sein au mamelon presque mauve était sorti de l’échancrure du décolleté et se soulevait au rythme de la respiration de la dormeuse. Pierrot avait en outre une vue splendide sur l’imposant fessier et sur les cuisses recouvertes de bas noirs.

Il resta pendant quelques secondes pétrifié par ce spectacle, la bouche sèche et le visage en feu. C’était bien plus excitant que tout ce qu’il avait vu jusqu’à présent dans les magazines porno qu’il empruntait à son père. Une démangeaison de plus en plus forte lui chatouillait le bas-ventre et, complètement incapable de penser, il fit descendre doucement la fermeture Éclair de son jean, sortit sa bite dure comme un bout de bois et commença à la masser, les yeux écarquillés pour bien s’imprégner de cette vision.

Son cœur s’arrêta de battre quand tout à coup la femme ouvrit les yeux et alluma d’un seul geste toutes les lumières de la pièce.

— Espèce de petit dégueulasse ! Je t’y prends, hein ? Et d’abord, qu’est-ce que tu fous ici ?

Les yeux d’Hélène lançaient des éclairs. Pierrot, incapable de bouger, entrevit en une fraction de seconde toutes les funestes conséquences que son abandon d’un instant allait entraîner.

— Tu vas répondre dis ? Malade !

Pierrot n’arrivait pas à articuler un son ; il ne voyait que cette furie juste en face de lui, encore plus belle et désirable dans sa colère. Malgré sa trouille, sa queue semblait animée d’une vie indépendante et se tenait toujours aussi raide et droite. Hélène se tut et détailla la statue qui se tenait devant elle.

Un visage juvénile, presque féminin, encadré par des cheveux blonds mi-longs, des yeux bleu pâle se détachant sur la peau rosie par la honte et la surprise. Un corps longiligne et frêle et enfin la queue fine, mais longue et apparemment pleine de vigueur.

— Je t’ai excité à ce point ? demanda Hélène en baissant la voix.

Comme il se taisait toujours, elle reprit :

— Tu n’as pas dû encore en voir souvent des femmes comme moi et crois-moi, tu n’en verras pas beaucoup ! Mais qu’est-ce que je vais faire de toi ? Commence par poser mes robes sur le lit, je n’ai pas envie qu’elles soient bousillées ; ton patron me prend assez cher pour les nettoyer.

— C’est mon père, M’dame ! répondit Pierrot d’une voix éteinte.

— Tiens, tiens, tiens ! Mais c’est très intéressant, tout ça ! Que crois-tu qu’il va se passer si ton papa apprend que tu sors ta queue pour te branler devant les clientes ?

— Des ennuis, M’dame…

Pierrot était maintenant au bord des larmes. Il se tordait les mains et sa queue avait perdu sa belle vigueur et pendouillait lamentablement. Hélène, qui commençait à s’amuser sérieusement devant la mine déconfite de son admirateur, décida de poursuivre un peu l’interrogatoire.

— Tu as déjà couché avec une fille ou un garçon ?

— Non, non, M’dame !

—  Alors, comment fais-tu ? Tu te branles de temps en temps ?

—  Oui, un peu… bredouilla le livreur. (Il était devenu écarlate.)

—  Tu te branles avec des photos cochonnes, espèce de petit salaud ?

Il opina de la tête, honteux.

— Oui.

— Et qu’est-ce qui t’excite le plus, les photos ou moi ?

Pierrot observa tout d’abord un prudent silence, puis, voyant le visage d’Hélène reprendre un air méchant, il avala une grande bouffée d’air et lâcha un « vous » qui ressemblait plus à un râle d’agonie qu’à une réponse.

— Ainsi, je t’excite à ce point ! Eh bien, nous allons voir. Mais avant tout, mon petit bonhomme, tu vas me promettre une chose ; je veux que dorénavant tu m’obéisses au doigt et à l’œil et que tu fasses tout ce que je te dirai. Si tu es d’accord, tes parents ne sauront rien de tes petites fantaisies. Réfléchis bien ! À la première incartade, je lâche le morceau. Je pense que tu as songé à ce qui t’arrivera alors, pas vrai ?

— Oui, M’dame, je ferai tout ce que vous demanderez.

— Alors, nous allons voir ça tout de suite. Approche un peu. Plus près ! Je te fais peur à ce point ?

Pierrot était maintenant tout près d’Hélène qui s’était assise au bord du lit, dans une posture impudique, les jambes écartées. Elle le fixait avec un drôle de petit sourire, tout en passant le bout de sa langue sur ses lèvres rouge vif.

— J’ai l’air d’une belle putain, n’est-ce pas ? dit-elle d’une voix sourde. Eh bien, détrompe-toi mon petit. Les putains sont beaucoup moins vicieuses et salopes que moi. Elles sucent, elles avalent le sperme, elles se font enfiler parfois par tous les trous, mais pour du fric. Moi, quand je le fais (et je le fais souvent !), c’est parce que j’aime ça ! Tu saisis la différence ?

— Ou… Oui, M’dame.

— Ne bouge pas ! Regarde-moi. Tu ne te gênais pas tout à l’heure quand tu croyais que je dormais.

Tout en fixant l’adolescent, elle releva sa combinaison. Puis sa main descendit vers sa chatte velue qu’elle écarta, révélant les petites lèvres roses, toutes mouillées.

— Elle est belle, non ? Regarde, viens plus près ! Je te la prêterai tout à l’heure, pour que tu t’amuses avec…

Dévorant des yeux la grande blessure de chair rose entre les poils humides, Pierrot s’approcha. Son cœur battait férocement. La langue de la femme s’agita entre ses lèvres.

Elle avait maintenant enfoncé un doigt dans son vagin et commençait à se masturber, d’abord tout en douceur, puis en accélérant le mouvement tandis que son autre main remontait vers ses seins qu’elle extirpa l’un après l’autre de sa combinaison. Pierrot ne savait plus où regarder, complètement affolé.

Tout en malaxant ses seins, elle ôta de sa chatte son index poissé de mouille, le porta à ses lèvres et l’avala le faisant aller et venir dans sa bouche et ne laissant plus à Pierrot aucun doute sur ce qu’elle avait envie de faire.

— À ton tour, maintenant ! Mais attention, comme je te l’ai dit, tu dois être très obéissant. Maintenant, approche !

Les doigts légèrement tremblants d’impatience, elle déboutonna le pantalon du gamin et fit glisser le slip sur les cuisses. Ses grands yeux noirs luisaient d’un éclat fiévreux. Elle passa sa langue sur ses lèvres.

— C’est bien, petit, tout cela, dit-elle en soupesant les couilles, mais c’est aussi très mignon et j’espère que ça fonctionne. Déshabille-toi et va faire ta petite toilette à côté, je préfère les hommes qui sentent bon.

Tandis que Pierrot, rouge comme un coquelicot, fonçait vers la salle de bains, Hélène en profita pour appuyer discrètement sur le petit bouton d’appel qui se trouvait sur la table de chevet.

Quand le livreur revint nu comme un ver et ne sachant visiblement pas où mettre ses mains, Hélène toujours assise l’attira près d’elle et tout en le regardant dans les yeux prit sa queue qu’elle commença à masser doucement. La réaction ne se fit pas attendre et elle nota avec satisfaction que malgré sa peur, Pierrot réagissait convenablement.

— Tu aimes ça, qu’on te tripote, hein ? C’est mieux que quand tu le fais tout seul, non ? Tu n’y avais jamais goûté avant ! Tu vas voir comme je vais être très gentille avec toi, petite ordure…

La queue de Pierrot était maintenant à point et Hélène commença à effleurer le gland de sa bouche entrouverte. Elle frotta doucement son visage contre la bite, puis d’un seul coup, saisissant le gamin aux fesses, elle avala toute la queue et la fit rouler lentement dans sa bouche. Elle caressait les cuisses de Pierrot, remontant vers les couilles qu’elle pétrissait, effleurant d’un doigt la raie des fesses, agaçant l’épiderme du bout de ses ongles.

Pierrot, qui avait tout d’abord placé timidement ses mains sur les épaules d’Hélène, serrait maintenant de plus en plus fort, sentant l’approche du flot libérateur sous la succion vorace qui lui aspirait la pine.

Hélène sentit aussi que les choses se précisaient et ressortit lentement le pénis de sa bouche en ponctuant son mouvement de petits coups de dents autour du gland écarlate.

— Pas si vite, mon mignon ! Il faut apprendre à te retenir car je n’en ai pas encore fini avec toi ! À ton tour maintenant de t’occuper de moi. À genoux, et vite !

Pierrot obéit instantanément et se retrouva entre les jambes d’Hélène, le visage à la hauteur des deux nichons qui tendaient à craquer le satin de la combinaison.

— Il y a longtemps que tu n’as pas tété ta mère ! Regarde-les, mon chéri, regarde et régale-toi !

Hélène dégagea l’un après l’autre ses superbes seins de l’échancrure de la combinaison et Pierrot se précipita sur les globes de chair dont il s’emplit la bouche.

— Oui, mon chéri, tète bien… comme ça ! bien à fond ! Suce…

Sous la poigne d’Hélène, Pierrot passait d’un mamelon à l’autre, léchant comme un petit veau les mamelles pleines de désir. Hélène prenait maintenant un réel plaisir sous les caresses du jeune garçon et ne pouvait plus retenir ses gémissements. Ses seins dégoulinaient de salive et elle eut presque un orgasme lorsqu’il fit rouler ses pointes durcies sous ses doigts.

— Mais c’est qu’il suce très bien, ce petit cochon. Je suis toute mouillée à cause de toi. Regarde un peu… Regarde ce que tu as fait à ta maman, sale cochon… Regarde bien…

En le repoussant un peu, elle se renversa sur le lit, en face de lui et replia les genoux en écartant les cuisses. Ses talons se posèrent sur le bord du matelas, contre ses fesses. Dans cette position, la fente rose et brune de son sexe bâillait largement dans les poils. Un filet de bave brillait entre les fesses.

Le regard fixe, Hélène pinça entre le pouce et l’index, des deux mains, les bords poilus des grandes lèvres et elle s’ouvrit, s’écartelant littéralement la chatte. Les petites lèvres rouge vif surgirent des replis gluants et se redressèrent, comme des nageoires de poisson ; dessous, l’ouverture du vagin s’arrondit, comme une bouche d’où dégoulinait un épais filament de salive…

— Regarde bien, chuchota Hélène d’une voix un peu folle, tout épaissie par l’ivresse sexuelle… Regarde… la petite bête va sortir.

Et comme elle disait ces mots, son clitoris émergea lentement du capuchon des muqueuses, comme la corne d’un gros escargot rouge… Au même moment, un flot de liquide translucide, qui ressemblait à du blanc d’œuf, s’échappa du vagin et coula sur le drap… L’odeur du foutre fit frissonner le livreur. C’est alors qu’Hélène, d’une voix pâteuse, lui ordonna de venir la « nettoyer »…

— Il faut nettoyer tout ça… Dépêche-toi.

Voyant qu’il cherchait une serviette des yeux, elle éclata d’un rire strident.

— Avec la langue, imbécile. Viens me lécher !

Comme il restait immobile, un peu effaré, elle l’attrapa par la nuque et l’attira à elle. Il se laissa faire, hébété, et l’instant d’après, elle plaça la bouche de Pierrot contre sa chatte dont elle écarta de nouveau les larges lèvres brunes pour bien lui offrir tous ses replis de chair rose et humide.

— Rentre bien ta langue tout au fond, baise-moi avec ta langue !

Un peu dégoûté, mais le cœur tremblant d’excitation, Pierrot sentait contre ses joues le contact soyeux des cuisses gainées de soie noire et tendait tant qu’il pouvait sa langue à l’intérieur du calice de chair humecté de mouille. Hélène, le guidant de la main, le fit remonter et lui enfila son clitoris entre les lèvres.

— C’est ça qu’il faut sucer, imbécile… vas-y…

Pierrot suça avec dévotion le petit appendice rose, arrachant à sa maîtresse des hurlements de jouissance qui furent suivis, quelques instants plus tard, d’une nouvelle coulée de mouille encore plus abondante…

Comme il se reculait, elle l’attrapa par les cheveux et entreprit consciencieusement de lui barbouiller le visage de son foutre.

Quelques instants plus tard, après avoir repris quelque peu ses esprits, Hélène allongea Pierrot sur le lit et prenant sa pine raide à pleine main, elle l’enfourcha et s’empala avec un grognement de plaisir. Elle commença alors à s’agiter, et Pierrot put alors admirer cette femme si belle et si désirable, à cheval sur lui dans ses dessous rouge et noir, ses énormes seins ballottant au rythme de ses coups de reins.

La queue du garçon, dégoulinante des abondantes sécrétions vaginales, était littéralement aspirée dans son vagin. Ses couilles également trempées de suc battaient contre les fesses d’Hélène qui se cambrait pour l’engloutir au plus profond de sa chair…

Juste avant la conclusion logique de ces ébats, Hélène se retira et, accroupie, cuisses et fesses à portée des mains fiévreuses de Pierrot, elle avala de nouveau le chibre entre ses lèvres et le suça de façon si gourmande qu’il ne se passa pas trente secondes avant qu’elle ne reçoive dans sa bouche les giclées de sperme que Pierrot fut enfin autorisé à lâcher.

La bouche emplie du liquide séminal, elle se pencha vers le visage du garçon, lui ouvrit les lèvres et, tel un oiseau nourrissant son petit, elle transvasa au fond de sa gorge tout le sperme qu’elle avait recueilli. Enfin, ses lèvres écrasèrent celles de Pierrot et, s’allongeant de tout son long sur son jeune amant, elle le serra contre son corps splendide…

— Alors, trésor, ça t’a plu, de jouer avec ta maman ? C’est un peu meilleur qu’une branlette devant quelques photos, non ?

Pierrot la contemplait maintenant avec un air de dévotion que rien n’aurait pu entamer. Il avait été initié de façon royale aux choses du sexe et n’aurait pas échangé sa place pour tous les sports d’hiver du monde.

— Tu vas me laisser maintenant. Reprends ces robes, je suis sûre qu’elles n’ont pas été convenablement nettoyées. Je les veux pour jeudi après-midi et je veux que TU me les rapportes. Tu as bien entendu ?

Pierrot hocha la tête avec un enthousiasme non dissimulé.

— Je te ferai connaître d’autres trucs encore bien plus amusants que ceux que tu as appris aujourd’hui. Alors n’oublie pas… Jeudi après-midi, et très obéissant comme convenu, sinon… maman te punira !

Pierrot ramassa prestement ses hardes, les robes qu’il avait amenées le plus innocemment du monde et, avec un dernier regard d’amoureux transi pour sa belle, il quitta les lieux. En reprenant possession de son Lambretta, il songea qu’en raison du temps qu’il avait passé pour cette livraison, il n’y couperait pas d’une engueulade mémorable en rentrant au pressing paternel, puis, à la réflexion, il décida de s’en foutre. Il marchait sur un nuage en repensant au corps de la femme qui l’avait déniaisé ; ses seins, ses lèvres refermées sur sa queue repassaient sans arrêt devant ses yeux et déclenchèrent, à sa grande satisfaction de mâle nouvellement promu, une splendide érection. Il ne vivrait désormais que dans l’attente de la prochaine séance…

Hélène n’avait pas quitté sa chambre après le départ de Pierrot. Repue comme un fauve après la chasse, elle s’étendit de nouveau sur son lit, heureuse de la petite partie de cul qu’elle s’était offerte, heureuse aussi à l’idée que Maximilien, son époux, avait pu assister à cet intéressant débat depuis son poste d’observation habituel derrière la grande paroi de miroir sans tain.

Elle entendit la porte de la pièce voisine se refermer et Maximilien pénétra doucement dans la chambre.

— Tu as été formidable, ma chérie, et tu m’as fait passer un très bon moment.

— Je suis heureuse que cela t’ait plu mais jeudi je compte bien me surpasser et ce petit avorton en verra de toutes les couleurs, je te le promets ! Il est maintenant tout à fait en confiance et ne peut rien, mais vraiment rien me refuser.

— Et Nicole, ta petite esthéticienne, où en es-tu avec elle ?

— Ne t’inquiète pas ; ton cadeau de Noël sera là comme prévu et nous le casserons tous ensemble !

Les yeux de Maximilien brillaient comme des braises. Il se pencha vers Hélène qu’il embrassa sauvagement sur la bouche…

Nicole, la petite esthéticienne, aurait sans doute été fort surprise d’apprendre qu’elle était le cadeau de Noël de Maximilien. Pour elle, Hélène n’était qu’une jolie femme riche un peu vicieuse… et très généreuse… qui la faisait rêver quand elle s’occupait d’une vieille peau dans sa cabine de soins, et dont elle attendait avec impatience la nouvelle visite.

Comment aurait-elle pu savoir que derrière son apparence frivole, Hélène Scheller cachait une volonté d’acier et un tempérament cruel de fauve… Qu’elle ne connaissait pas de plaisir plus grand que celui de faire souffrir et de briser, moralement et physiquement, les femmes qu’elle chassait comme un vrai prédateur pour elle et pour son mari.

Hélène, en effet, était née en Haïti où elle coupait la canne à sucre pour survivre. Son triste sort avait pris fin le jour où elle avait été remarquée par Maximilien, grand propriétaire terrien sur les champs duquel elle s’échinait tous les jours.

Frappé par sa beauté sauvage et par sa cruauté sensuelle, il l’avait en quelque sorte adoptée. Hélène avait alors basculé dans un univers de luxe et de volupté, guidée par Maximilien qui s’était fait son Pygmalion puis son époux, l’initiant aux joies sans cesse renouvelées du sadisme et de la perversité, domaines dans lesquels Hélène montra assurément d’excellentes dispositions, surtout lorsqu’elle fut rejointe par son jeune frère Alex, nettement moins séduisant qu’elle mais portant le même intérêt aux jeux sadiques et pervers.

C’est Hélène, lorsqu’il avait eu treize ans, qui l’avait débarrassé de son stupide pucelage. Depuis, amants et complices, le frère et la sœur ne s’étaient plus quittés et Alex avait suivi Hélène et son beau-frère lorsque le couple s’était décidé à se fixer en France, pays dans lequel Maximilien avait décidé que les trafics d’armes et de stupéfiants, activités où il excellait, seraient encore plus profitables à sa prospérité.

Là, il avait noué de fructueux contacts avec des individus évoluant dans la même spécialité et ayant les mêmes goûts sadiques que lui et sa femme. Peu à peu, un petit club d’amis s’était constitué chez les Scheller, Hélène rabattant ses proies naïves et, aidée d’Alex, organisant les réjouissances collectives ; le maître de maison, voyeur dans l’âme, admirant le spectacle, et ses deux associés les plus intimes ajoutant à l’ambiance.

Ces deux amis de la famille, Tony et Marco, deux Colombiens, outre le trafic de drogue, avaient trouvé leur voie dans le proxénétisme à l’échelon international. Les petites oies blanches qu’ils prenaient dans leurs filets grâce au charme d’Hélène Scheller, finissaient le plus souvent du côté de Hambourg ou d’Amsterdam, voire en Argentine, à monnayer leurs corps dans un des nombreux hypermarchés du sexe et autres Eros Center où Maximilien et les deux Colombiens investissaient leurs capitaux…

Il y avait maintenant plus de dix ans que tout ce petit monde avait appris à se connaître et à s’apprécier, et c’est pour fêter l’événement qu’Hélène avait savamment tissé sa toile autour de la ravissante esthéticienne, somptueux cadeau de Noël pour toute cette bande qui passerait une excellente soirée à « casser » ce beau jouet, prenant un sadique plaisir à lui faire le plus de mal possible.

CHAPITRE III

Pendant que Pierrot, le petit livreur, se masturbait frénétiquement en imaginant sa prochaine visite chez la belle salope qui l’avait dépucelé et que, dans sa cabine des Bains d’Aphrodite, Nicole se morfondait en proie à ses soucis d’argent, son mari, Jean-Louis, avait décidé de se payer une petite partie de plaisir. D’humeur excellente en cette fin de lundi après-midi, il avait réussi à quitter son chantier deux heures avant l’horaire habituel et pensait dans le train qui l’amenait vers Paris aux très agréables moments qu’il allait passer avec Clotilde.

Clotilde était une putain. Pas une de ces petites tâcheronnes qui bradent l’ouvrage en dix minutes pour deux ou trois billets de cent francs. Elle officiait dans le quartier de la Madeleine à des tarifs nettement plus élevés mais offrait à ses clients tout un éventail de spécialités très vicieuses que leurs honorables épouses ne leur accordaient jamais.

Tous les deux mois, Jean-Louis, qui avait réussi à soustraire mille ou deux mille francs sur sa paye de grutier, s’offrait cette petite escapade et après chaque séance, il ne pensait qu’à la prochaine, ce qui expliquait en partie son peu d’intérêt pour Nicole avec qui ses rapports sexuels étaient aussi banals que peu fréquents. Il faut dire que sa compagne avec ses collants et sa lingerie de supermarché ne lui inspirait, malgré sa beauté, que peu de pensées libidineuses.

Une demi-heure plus tard, Jean-Louis aperçut Clotilde à l’endroit habituel dans une BMW noire qui l’amena à quelques rues de là dans un petit studio.

Clotilde avait une excellente mémoire de ses clients réguliers et, bien qu’elle aimât aussi son métier pour autre chose que l’argent, elle n’était pas particulièrement réjouie à l’idée de passer un moment, nécessairement trop long, avec cette espèce de plouc endimanché aux mains calleuses et aux manières de rustre. Mais les affaires sont les affaires et son argent en valait bien un autre. Elle décida donc, comme à son habitude, de se montrer très accueillante.

— Alors mon trésor ? Qu’est-ce qui te ferait plaisir aujourd’hui ? Le grand jeu ?

Clotilde accompagna ses questions d’un ravissant strip-tease qui mit rapidement Jean-Louis en condition. Elle déboutonna tout d’abord la veste de son tailleur Chanel crème sous laquelle elle ne portait qu’un soutien-gorge en soie et dentelle gris perle. Puis, ce fut sa jupe qui glissa le long de ses cuisses révélant ainsi un slip et porte-jarretelles également gris tendant une paire de bas fumés. Le soutien-gorge et le slip rejoignirent bientôt le tailleur et Clotilde ne conserva sur elle que ce qui était nécessaire à l’excitation de son client.

Elle exultait véritablement devant le désir mêlé à l’embarras de Jean-Louis qui la regardait, silencieux, les bras ballants et une bosse de bon augure se dessinant sous la ceinture.

— Tu es encore timide avec moi depuis le temps qu’on se connaît ? Allez, viens me dire ce que tu veux faire. Tu bandes déjà comme un âne, gros cochon ! Déshabille-toi vite ! J’ai très envie, tu sais ! Au fait, chéri, si on réglait tout de suite la petite formalité ?

Jean-Louis était comme d’habitude tombé dans le panneau. Il sortit son portefeuille pour aligner dix billets de cent francs à Clotilde.

— Si tu mets encore un peu plus, je te ferai des choses très dégoûtantes, mon minet ! Dis-moi donc ce que tu veux.

— J’ai envie… j’ai envie de te prendre par-derrière, enfin… de t’enculer, si tu es d’accord…

— Ooooh, mais ! tu sais, d’habitude, je ne fais pas ça. Si tu veux vraiment mon cul, mille francs, ce n’est pas assez.

La gentille hôtesse câline avait laissé place à la pute âpre au gain.

— Tu veux combien ?

— Deux mille ! Je te suce et je me fais enculer, avec un préservatif bien sûr ! Je te le répète, d’habitude, c’est niet !

Contrairement à ce qu’elle venait de dire, Clotilde se faisait souvent sodomiser. À deux conditions : que le micheton soit prêt à débourser suffisamment et qu’il ne soit pas monté comme un taureau de reproduction. Pour Jean-Louis, ces deux conditions étaient remplies et Clotilde n’attendait plus maintenant qu’il remette la main au portefeuille. C’est ce qu’il fit après un gros soupir et une ultime hésitation. Clotilde reprit alors, avec un large sourire, son rôle de charmante courtisane et procéda avec beaucoup de délicatesse à la petite toilette de son client sans oublier de s’extasier sur l’importance de ses attributs sexuels.

Tenant toujours Jean-Louis par le pénis, elle l’amena vers le lit, le fit s’allonger, se lova près de lui et commença à lui administrer une fellation, art dans lequel elle excellait après les centaines de bites qu’elle avait avalées depuis le début de sa carrière.

Sa bouche aux lèvres parfaitement carminées allait et venait lentement tandis que sa main agaçait délicieusement les couilles de son partenaire. Lorsqu’elle sentit la sève monter, elle forma un anneau avec le pouce et l’index et pressa très fort la base du gland tout en l’effleurant du bout de la langue afin d’éviter l’arrivée intempestive du sperme tout en maintenant la pression.

Jean-Louis était aux anges. Il regrettait de moins en moins ses deux mille francs. Il caressait d’un air de propriétaire le cul de Clotilde tout en se délectant du spectacle de sa bouche qui avalait sa queue avec un délicieux petit bruit de succion.

Lorsque Clotilde fut certaine d’avoir jugulé l’éjaculation de son client, elle prit un préservatif qu’elle plaça en un clin d’œil puis elle y appliqua une fine couche de gel lubrifiant.

— À toi de travailler maintenant ! Vas-y, mon chéri. Défonce-moi le cul…

Clotilde se mit à quatre pattes, ses fesses superbes bien tendues au bord du lit et d’une main experte, dirigea la queue vers son anus.

— Tiens-moi bien par les fesses, comme ça ! Ne pousse pas trop fort, au début… voilà… Tu y es…

Le gland avait forcé maintenant l’entrée de l’anus et Clotilde tout en se trémoussant et en poussant les gémissements d’usage fit peu à peu glisser entièrement le chibre dans son cul.

La glace jouxtant le lit renvoyait au regard de Jean-Louis l’adorable image de la femme vêtue seulement de ses bas et ses talons aiguilles, les fesses tendues au maximum, haletante et remuant son corps comme sous l’emprise d’un orgasme géant.

Jean-Louis la pistonnait comme un beau diable, sa queue comprimée par l’étroit fourreau anal de Clotilde. Il s’enfonçait dans cette chair avec délice, ayant conscience de pratiquer à cet instant quelque chose de vraiment vicieux. Il se sentait surmâle en enculant cette ravissante putain qui n’accordait que très rarement une faveur de ce genre. Combien d’hommes avaient eu l’occasion dans leur vie d’enculer une femme, de défoncer et de jouir au plus profond de son anus ? Très peu certainement et lui, aujourd’hui, il était de ceux-là.

— Mmmh, comme je la sens bien, ta grosse bite ! Défonce mon cul, vas-y, viens vite !

Les paroles de Clotilde excitèrent un peu plus Jean-Louis qui sentit venir l’ultime secousse.

— Je sens que je vais jouir, je ne peux plus me retenir…

— Ne bouge plus, laisse-moi faire mon chéri, tu vas voir.

Clotilde sentant la queue gonfler juste avant l’éjaculation enserra de nouveau le membre dans l’anneau de ses doigts et se dégagea tout en arrachant le préservatif. Le jet de sperme fusa tout de suite sur ses reins et ses fesses pendant qu’elle poussait des cris de femme comblée. (Il fallait bien que le client soit satisfait.) Elle se poussa enfin très vite afin d’éviter un deuxième assaut. Tandis qu’allongée sur le lit, les cuisses serrées pour plus de sûreté, elle étalait le sperme sur son cul en fixant Jean-Louis d’un regard gourmand, ce dernier, la queue toujours tendue, le ventre en avant, se branlait tant qu’il pouvait, hypnotisé par Clotilde jouant avec son foutre et lui lançant des œillades vicieuses. Elle avait maintenant très envie de clore là cette séance mais voyant Jean-Louis dans un état d’excitation toujours avancé et considérant les deux mille francs qu’il avait lâchés, sans trop se faire prier, elle décida de l’aider à finir en beauté.

Elle vint se placer debout tout à côté de lui et le prenant par la taille elle le branla à son tour, libérant en quelques secondes les ultimes gouttes de sperme.

— Tu vois, mon chéri, que ça valait bien deux mille francs. La prochaine fois, si tu es gentil comme aujourd’hui, je serai encore beaucoup plus salope et vicieuse avec toi.

Avec la même dextérité qu’elle avait déployée pour le branler, Clotilde le fit rhabiller et partir, heureux et comblé comme un seigneur au sortir de son harem. Il ne lui restait plus maintenant qu’à prendre une douche pour se débarrasser de tout ce foutre poisseux, se refaire une beauté et repartir en chasse ; ce qu’elle fit avec entrain en faisant disparaître la liasse de billets dans son sac à main.

Jean-Louis, encore sous le charme, avait complètement oublié ce que ce petit moment lui avait coûté. Il en serait quitte pour envoyer promener Nicole si elle l’emmerdait encore avec ses problèmes d’argent.

— L’argent, ça se mérite ! pensa-t-il.

Depuis déjà de nombreux mois, l’esthéticienne ne faisait, d’après lui, rien pour mériter une quelconque faveur. De plus en plus revêche, refusant toutes les fantaisies sexuelles qu’il avait, de guerre lasse, cessé de lui proposer…. Ses sous-vêtements de bazar, ses collants, ses potins du salon et ses continuelles jérémiades pour tout et rien étaient devenus un vrai calvaire.

Et pourtant, si elle voulait faire un petit effort, jolie comme elle était…

Mais voilà ! Elle ne voulait pas.

Jean-Louis se hâta vers son train, le sourire aux lèvres. La seule ombre au tableau résidait dans le fait qu’il lui faudrait maintenant attendre deux longs mois avant de voir comment Clotilde pourrait être encore plus vicieuse avec lui comme elle le lui avait promis.

— Si seulement j’avais encore deux mille balles ! soupira-t-il.

CHAPITRE IV

Depuis quelques mois qu’elle travaillait pour lui, Nicole avait été obligée, à plusieurs reprises, de repousser les avances de M. Dumont. Elle s’étonnait d’ailleurs qu’il ne soit pas revenu à la charge après le petit discours qu’il lui avait tenu lorsqu’elle avait fini par lui avouer ses ennuis. Elle ne connaissait que trop les habitudes du bonhomme, et n’enviait nullement le sort de certaines de ses collègues qui, par intérêt ou par vice, avaient sauté le pas et s’étaient retrouvées dans son lit.

La dernière en date, Viviane, lui avait donné beaucoup de détails sur les attributs et les appétits sexuels du grand patron, ainsi que sur certaines de ses clientes à qui il permettait quelques privautés dans la discrétion des cabines de soins. (Mais là, depuis la séance avec Mme Scheller, Nicole n’avait plus rien à apprendre.)

C’est environ une semaine après sa rencontre avec Hélène Scheller que Nicole s’aperçut de la disparition de ses économies. Oh ! ce n’était pas grand-chose, un peu plus de deux mille francs qu’elle avait réussis à mettre de côté sur ses pourboires. Elle gardait cette somme dans son sac, au fond d’un vieux paquet de cigarettes… Et voilà que le paquet avait disparu…

Comment aurait-elle pu deviner que c’était Jean-Louis, son mari, qui avait fait main basse sur cette somme pour s’offrir une séance supplémentaire avec Clotilde ? En panne de cigarettes, il avait fouillé le sac de sa femme, un soir, en toute innocence… et était tombé sur le magot. Son sang n’avait fait qu’un tour ! Ainsi, sa petite sournoise de femme gardait du fric pour elle ! Il allait lui donner une leçon… et s’offrir par la même occasion une nouvelle partie de jambes en l’air avec Clotilde. DOUBLE bénéfice…

La déception de Nicole fut terrible. Elle avait économisé cet argent pour s’offrir une adorable petite robe qu’elle avait repérée dans une boutique du quartier… L’idée de voir cette robe lui échapper lui fut insupportable. Aussi sa décision fut-elle vite prise : elle demanderait une avance à Dumont… Et s’il fallait qu’elle se fasse sauter pour avoir cet argent, eh bien, elle se ferait sauter, après tout, on n’en meurt pas… Ses collègues y étaient passées avant elle, c’était son tour, maintenant ; on n’échappe pas à son destin.

La journée de travail arriva à sa fin beaucoup trop vite pour Nicole qui se demandait comment elle passerait à la casserole. Elle n’avait pas voulu envisager une seule seconde que Dumont puisse refuser. Elle attendit donc d’être seule et se dirigea, les jambes un peu flageolantes, vers le bureau que le grand chef occupait à l’étage supérieur.

Sa majesté trônait dans un fauteuil de cuir brun derrière un bureau constitué d’une grande plaque de verre fumé sur deux tréteaux chromés. Un meuble bibliothèque de frêne teinté et un canapé de cuir fauve complétaient le mobilier.

— Que puis-je pour vous, Nicole ? demanda Dumont.

— J’ai quelque chose à vous demander, M. Dumont.

— Ça, je m’en doute un peu… J’espère que ce n’est pas une augmentation !

Il avait décidément choisi de se montrer spirituel, ce soir.

— Non, pas une augmentation mais une avance sur ma prime de fin d’année m’arrangerait beaucoup.

— Oui ? Et combien cette avance ?

— Quatre mille, M. Dumont, si c’est possible.

— Eh bien ! Vous n’y allez pas de main morte, ma petite. Vous pourriez me demander l’intégralité de votre prime au point où nous en sommes ! Malheureusement, je suis assez juste en trésorerie, et ce que vous me demandez ne m’arrange pas, cette semaine.

Nicole enrageait dans son for intérieur. Le salon de beauté était une vraie mine d’or, et tout le personnel avait une idée assez précise de la fortune qu’amassait Dumont.

« C’est foutu », se dit-elle, et elle commença à se diriger vers la porte.

— Eh là ! Pas si vite. Je n’ai pas encore dit que je refusais. Si vous avez vraiment besoin de tout ça, c’est votre affaire, mais vous serez d’accord, j’espère, sur le fait qu’un service en vaut bien un autre.

— Tout ce que vous voudrez, M. Dumont, murmura Nicole en fixant le bout de ses chaussures.

Dumont quitta son fauteuil, se planta en face d’elle tout en lui caressant légèrement le bras.

— J’espère que nous nous sommes bien compris, Nicole ?

— Oui, monsieur.

Sa main quitta alors le bras de Nicole pour se poser sur sa cuisse et commença à faire remonter doucement la robe.

Nicole, qui était devenue rouge comme une pivoine, gardait les yeux fixés vers le sol ; son cœur battait avec force. Ce gros porc allait la baiser et elle ne pouvait rien faire pour l’éviter.

— Tu sais que tu es très jolie, Nicole ; il y a longtemps que tu m’inspires du désir. Je pense que nous allons passer un bon moment, tous les deux. Déshabille-toi, je reviens dans une minute.

Il se dirigea vers le cabinet de toilette attenant au bureau et Nicole entendit un bruit d’eau. Il avait au moins la délicatesse de se laver la queue avant de la lui mettre… Nicole ôta sa robe. Dessous, elle portait des bas à jarretières qui faisaient ressortir la blancheur de ses cuisses de blonde, un slip noir tout simple et un soutien-gorge bien rempli par deux mamelles fièrement dressées. Ce spectacle ne manqua pas d’émoustiller Dumont qui ressortit du cabinet de toilette avec un sifflement admiratif. Sa queue énorme et violacée se tendait par l’ouverture du pantalon, agitée d’un petit mouvement spasmodique…

— Il ne doit pas s’embêter tous les jours, ton ami, avec une belle petite salope comme toi, mais toi non plus, tu ne vas pas t’embêter ! Tu vois, j’ai tout ce qu’il faut pour te contenter.

L’énorme bite dressée frottait maintenant contre le ventre de Nicole qui porta ses mains à son slip pour le faire glisser. Elle pensa avec terreur et fascination en même temps qu’elle n’avait jamais vu une si grosse queue et qu’elle allait être complètement défoncée.

— Non, non, trésor ! Garde ton slip ! Enlève juste le soutien-gorge.

Dumont se jeta goulûment sur les deux nichons.

— Si gros et si fermes ! Tu es un vrai canon, ma chérie. Allez, à genoux, et montre-moi ce que tu sais faire !

La mort dans l’âme, mais curieusement excitée en même temps, Nicole s’exécuta. Dumont se plaça en face d’elle, debout. Elle s’empara de sa bite et commença à le branler d’une main mécanique. Puis, sur un geste de Dumont, elle plaça la bite entre ses seins et la fit aller et venir dans le sillon moite qui les séparait. La bite de Dumont doubla de volume, c’était maintenant un vrai gourdin… Une odeur âcre s’en dégageait… et de petites gouttes poisseuses perlaient au sommet du gland cramoisi… Elle accéléra le mouvement, arrachant des gémissements de jouissance à son patron qui n’allait pas tarder à éclater. Encore quelques secousses, pensa-t-elle, et tout sera terminé. Ce fut à ce moment qu’il se dégagea.

— Pas si vite, trésor ! Ce serait dommage de bâcler l’ouvrage. J’en veux pour mes quatre mille balles, tu sais ! Quelle belle petite gueule, tu as ! Avec une bouche comme la tienne, tu dois être vraiment mignonne quand tu suces.

Nicole savait ce qu’il lui restait à faire. Elle prit le membre dans sa main, décalotta doucement le gland et commença à le lécher à petits coups, puis sa langue descendit le long de la hampe et atteignit les couilles qui furent englouties l’une après l’autre. Après les avoir roulées entre sa langue et son palais, elle remonta vers le gland en laissant une traînée de petits baisers humides. Elle était sûre maintenant que Dumont allait cracher dans quelques secondes. Il la tenait par les cheveux et respirait comme un soufflet de forge, le ventre en avant. Nicole porta l’estocade en engloutissant à fond le chibre énorme.

Elle agrippait maintenant Dumont par les fesses et faisait glisser ses lèvres tout le long du membre dans un mouvement de va-et-vient qu’elle commença à un rythme lent, en poussant de petits gémissements étouffés. Peu à peu, elle accéléra le mouvement. Elle sentit la bite grossir davantage et reçut au fond de sa gorge un premier jet de sperme gras et chaud qu’elle essaya d’avaler sans s’étouffer ; mais à peine avait-elle dégluti, un véritable torrent de foutre jaillissait dans sa bouche toujours pleine du gros morceau de chair…

Elle se dégagea convulsivement tandis que Dumont poussait un véritable rugissement de fauve. Le trop-plein de sperme dégoulina sur son menton et se répandit sur ses seins. Elle continuait inconsciemment à branler la queue qui lui lâcha une ultime giclée au visage.

La figure de Dumont était aussi cramoisie que son gland. Il lâcha les cheveux de Nicole et fixa les traînées blanchâtres qui maculaient sa poitrine, aux pointes durcies par l’excitation. Gênée, Nicole évita son regard.

— Bon Dieu ! Tu as de l’or à faire avec ta bouche ! Quand tu auras besoin de quelque chose, n’hésite pas à demander, tu connais le tarif !

Sur ce, il se mit à son bureau et, d’un air impérial malgré sa nudité et son membre qui pendait maintenant comme une chose morte, il signa un chèque qu’il tendit à Nicole, puis, sans un mot, il s’enferma dans le cabinet de toilette.

Nicole, couverte du sperme qui commençait à sécher, ramassa ses vêtements et redescendit vers les cabines de soin où elle se nettoya. Elle ne pouvait s’empêcher de penser à l’énorme queue qui l’avait souillée mais qui l’avait aussi remplie d’un certain émoi malgré le dégoût physique que lui inspirait son patron. Elle mit cela sur le compte du véritable sevrage sexuel auquel elle était soumise avec Jean-Louis. De toute façon, elle avait obtenu ce qu’elle voulait, le reste n’avait aucune importance ! Après tout, on ne vit qu’une fois !

Quant à Dumont, après s’être frotté la queue, il se frotta les mains, la mine réjouie. Enfin ! Comme il l’avait prévu, Nicole s’était mise à genoux devant lui et ce n’était qu’un début.

Elle ne se doutait pas de ce qui l’attendait avec Hélène Scheller. S’il avait un peu de chance, d’ici quelque temps, il n’aurait plus qu’à se baisser pour ramasser cette petite conne et en faire, à son tour, ce qu’il voudrait…

Quels agréables moments en perspective !

CHAPITRE V

C’est par un jour pluvieux de décembre que Nicole revit Hélène pour la deuxième fois. Il était plus de dix-huit heures et le salon s’était vidé de ses dernières employées et clientes ; même Dumont s’était évanoui dans la nature. Nicole, qui venait d’expédier rapidement son ultime patiente, se préparait à affronter le froid et la pluie lorsque, à travers la double porte vitrée donnant sur l’avenue des Champs-Élysées, elle reconnut Hélène, enveloppée d’une magnifique fourrure blanche, qui semblait attendre, indifférente à la pluie et aux regards des passants. Nicole sentit son cœur battre à toute allure et se rua vers la sortie.

— Quelle surprise ! Vous attendez quelqu’un, madame Scheller ?

— Mais c’est toi que j’attends, ma chérie. Depuis bientôt une heure ! J’ai bien cru que tu n’avais pas envie de me revoir, je m’étais trompée ?

— Bien sûr que j’avais envie de vous revoir ! Mais j’ai été tellement surprise…

— Allez, allez, remettons-nous ! Tu vas finir de fermer ta boutique et tu me rejoins dans la Mercedes, juste en face. J’ai quelque chose à te proposer. Dépêche-toi, ma chérie, je t’attends.

Nicole ne savait plus où elle en était ; elle tremblait de tout son corps, incapable d’aligner deux pensées cohérentes. Elle s’y reprit à quatre fois avant de pouvoir introduire la clé dans la serrure de la porte principale. Puis, elle se retrouva comme dans un rêve dans la Mercedes bleue de Mme Scheller.

Ce fut d’abord le mélange des odeurs de la sellerie de cuir, de tabac blond et du parfum riche et poivré qui émanait du corps d’Hélène qui impressionna Nicole. Le grondement feutré du gros huit-cylindres et le coussin d’air sur lequel la voiture semblait glisser acheva de la ravir tout en lui inspirant un sentiment d’envie et de frustration. Elle tourna la tête et observa le profil de la conductrice rendu encore plus sensuel par le reflet phosphorescent émanant des cadrans du tableau de bord.

— Que dirais-tu, ma chère petite, de quitter définitivement ta banlieue pourrie, le garçon minable avec lequel tu perds ton temps et ce salon pourri où tu finiras par perdre ta beauté ?

— S’il n’y avait que moi… répondit Nicole sur un ton désabusé, il y aurait longtemps que tout serait réglé, seulement…

— Seulement, écoute-moi ! J’ai de très bons amis, et l’un d’entre eux sera ravi de t’offrir un job dans ta spécialité pour trois fois ton salaire. Il dirige un studio de cinéma et recherche des maquilleuses compétentes. Si tu es d’accord sur le principe, dans quelques jours, tes ennuis seront derrière toi. Je réunis tout mon petit monde chez moi pour le réveillon de Noël ; JE VEUX que tu en sois ! Tu es bien trop mignonne pour continuer ainsi et j’ai trop d’affection pour toi…

Nicole sentit une bouffée de chaleur monter de sa poitrine vers son visage. La Mercedes avait atteint maintenant la place de la Concorde et Hélène se gara en bordure du parc des Tuileries.

L’endroit était à peu près désert. Elle coupa les phares et le moteur, alluma l’éclairage intérieur et se tourna vers Nicole qu’elle attira en plaquant doucement sa main sur sa nuque.

— Je veux que tu acceptes, laisse-moi m’occuper de toi, tu verras que tu seras heureuse… nous le serons toutes les deux.

Leurs lèvres se rapprochèrent et Hélène aspira littéralement la bouche de sa passagère tout en dardant sa langue chaude et humide entre ses lèvres. En réponse, Nicole plaqua sa main droite sur les seins de sa compagne, seins durs et tendant à craquer la soie rouge d’un chemisier qui fut dégrafé en un instant. Un globe de chair au mamelon brun foncé sortit de l’échancrure du vêtement. Nicole s’en emplit la bouche tout en sentant une main s’insinuer sous sa jupe et remonter jusqu’à l’entrecuisse.

— Tu portes des collants ? Quelle honte ! murmura Hélène. Tu es faite pour la soie et les dentelles. J’EXIGE que pour notre réveillon tu t’habilles de façon à faire bander tous les morts de la région. Regarde comme c’est agréable de vrais dessous de femme, touche !

Elle joignit le geste à la parole en déboutonnant lentement sa jupe. Une paire de bas fumés, tendus par des jarretelles en dentelle bleu nuit garnissait les jambes de Mme Scheller qui, écartant les cuisses, dévoila au regard de Nicole un minuscule slip également bleu dont la transparence mettait en valeur un con superbe et rebondi.

— Sur la banquette arrière, ma chérie, nous serons mieux pour nous tripoter…

Hélène bascula son siège en position couchette et les deux femmes se glissèrent à l’arrière de la voiture. Nicole, à genoux entre les jambes de sa cliente, dégrafa l’attache latérale du cache-sexe et, écartant de ses doigts les épaisses lèvres bordées de poils humides, y plaqua sa bouche et enfonça sa langue au plus profond des replis de chair rose.

Prise d’une frénésie soudaine, elle léchait le ventre et les cuisses d’Hélène, promenant sa bouche du satin chaud de la peau à la soie des bas, se jetant à nouveau sur le con béant qu’elle dévorait. Elle avait glissé sa main gauche sous son collant et se masturbait comme une folle, sentant entre ses doigts la moiteur de son vagin qui annonçait l’orgasme tout proche.

Le vagin d’Hélène baignait maintenant de mouille et de salive. Elle écarta de ses doigts les grandes lèvres afin que Nicole puisse davantage enfoncer sa langue dans sa caverne humide et chaude. Tandis que la bouche de l’esthéticienne s’activait contre la chatte de sa compagne, un de ses doigts prit le même chemin. Lorsque celui-ci fut suffisamment humecté, il glissa vers les fesses, forçant d’abord timidement l’entrée de l’anus puis s’enfonçant résolument dans le cul de la Haïtienne folle de plaisir qui, complètement écartelée, lançait son ventre en avant dans de grandes ruades ponctuées d’obscénités et de cris d’amour et de plaisir.

Les paroles d’Hélène stimulaient Nicole qui lapait comme un animal la chatte de son amie. Au bout de quelques secondes, Hélène arqua son pubis et déchargea un flot de liqueur dont Nicole se barbouilla le visage. Les deux femmes avaient joui en même temps et restèrent pantelantes et silencieuses pendant un long moment, puis Hélène attira sa compagne sur elle et lécha amoureusement le visage de Nicole ruisselant de foutre.

Elles restèrent étroitement serrées, leur langue fouillant et suçant la bouche de l’autre et se séparèrent à regret lorsqu’elles constatèrent qu’elles faisaient l’amour depuis bientôt une demi-heure.

— Je crois, ma chérie, que tu vas être vraiment en retard.

— Ne t’inquiète pas ! Je ne regrette rien.

— Ça, je m’en suis aperçue ! Mais tu ne perds rien pour attendre… La prochaine fois, ce ne sera pas dans une voiture et nous prendrons tout notre temps, je te le promets !

La Mercedes se remit en mouvement et arriva enfin à destination. Les deux femmes se séparèrent après un long baiser passionné et Nicole se retrouva dans son train, essayant de prendre la mesure de tout ce qui lui arrivait. Était-il possible que sa putain de vie prenne enfin un autre cap ? Plus de salon aux Champs-Élysées, plus de vieilles momies acariâtres… mais de l’argent, l’argent qui allait arriver, la sortir de ses ennuis puis rassasier son immense fringale de dépenses.

Elle était certaine qu’Hélène allait la sauver. Hélène à qui elle ne pouvait penser maintenant sans ressentir une furieuse envie de se caresser lorsqu’elle déroulait dans sa tête les scènes qui s’étaient passées dans le salon d’esthétique et dans la Mercedes…

L’avenir était grand ouvert devant elle et elle se sentait de taille à conquérir la terre entière.

CHAPITRE VI

En ce jeudi après-midi, veille du réveillon, Hélène était dans sa chambre, occupée à se pomponner devant sa coiffeuse. Elle attendait Pierrot qui devait ramener ses robes. Elle avait revêtu pour la circonstance une tenue qui ne manquerait pas de le placer dans d’excellentes dispositions. Sa guêpière en tulle noir permettait une vue imprenable sur ses fesses brunes délicieusement potelées et sa motte. Ses seins aux mamelons recouverts du même rouge agressif dont elle avait peint ses lèvres se dressaient, fiers et libres. Sa taille était rehaussée par des talons aiguilles et ses bas noirs accentuaient encore le fuselé de ses longues jambes. L’ensemble était à ravir.

Comme prévu, le petit Pierrot au corps gracile et au visage de fille fit son entrée, chargé des robes et essayant de dissimuler sa gêne et sa timidité derrière un grand sourire niais. Hélène se faisant ensorceleuse au possible s’avança vers lui roulant des hanches, et plaçant sans préambule sa main sur la braguette de son visiteur, sentit immédiatement sa bite se redresser.

— Tu comptes faire l’amour en gardant mes robes sous le bras ou tu les poses ?

Voyant qu’il était toujours aussi paralysé, elle le débarrassa elle-même et prit son air le plus maternel en commençant à le déshabiller.

— Mon pauvre petit chéri ! Il ne faut pas être timide comme ça. Regarde-toi dans la glace. Comme tu es beau ! Ta queue, elle, n’a pas l’air timide ! Tu vas me la mettre dans la bouche tout à l’heure et tu verras que tu te sentiras beaucoup mieux. En attendant, à la douche. Tu dois sentir bon de partout, dépêche-toi ! J’ai une surprise pour toi.

Pierrot fila dans la salle de bains et ressortit dix minutes plus tard, propre comme un sou neuf. Hélène le prit par la main et l’installa en face d’elle sur le pouf de sa coiffeuse.

— Qu’est-ce qu’on fait ? demanda timidement Pierrot.

— Ne dis rien et laisse-moi faire. Tu te souviens que tu dois m’obéir, hein ?

Il laissa donc Hélène le transformer en quelques minutes en une jolie jeune fille, les joues rosies au fard, ses grands yeux bleus soulignés par une ombre à paupières mauve et la bouche peinte d’un rose délicat.

— Tu vois, mon chéri, une vraie petite fleur ! Il ne te manque plus qu’une jolie paire de nichons et tu ferais une fille mignonne à croquer.

Pierrot s’observait dans le miroir de la coiffeuse, troublé par cette image de lui-même qu’il n’avait jamais vue ; mais à la façon dont sa queue dressée frémissait, Hélène se rendit compte que la tournure des événements paraissait lui plaire surtout au moment où, perdant sa réserve, il se jeta sur elle pour lui pétrir les seins et l’embrasser.

— Eh là ! Tout doux ! Si tu commences comme ça, dans cinq minutes, tu auras bousillé ton maquillage et le mien. Regarde ce que j’ai acheté pour toi.

Elle sortit de la penderie une chemise de nuit blanche qu’elle lui enfila. Au contact de la matière lourde et satinée sur sa peau, Pierrot, saisi d’une nouvelle bouffée de désir, empoigna sa queue à travers le nylon et commença à se branler, les yeux mi-clos. Hélène s’agenouillant devant lui releva alors la chemise de nuit, faisant doucement glisser le chibre dans sa bouche, puis laissa retomber le voile de nylon sur elle. Pierrot pouvait admirer dans le miroir cette superbe paire de jambes et ce cul qui se trémoussait devant lui.

La chemise de nuit semblait animée d’une vie propre, flottant au rythme des coups de langue d’Hélène qui avait saisi sa queue à deux mains, pompant et suçant de plus en plus fort. Elle arrêta alors le mouvement et ressortit à l’air libre, laissant Pierrot en extase avec sa queue gonflée, barbouillée de rouge à lèvres et dégoulinante de salive.

Hélène s’allongea sur le grand lit, les cuisses bien écartées et, d’un coup d’œil, fit comprendre à Pierrot ce dont elle avait envie. Celui-ci s’approcha du lit et, empoignant les deux cuisses gainées de noir, il plongea sa tête dans le nid d’amour chaud et parfumé qu’il suça et dévora de sa langue et ses lèvres roses.

Le parfum de framboise de sa bouche peinte, mêlé à celui des sécrétions d’Hélène, le rendait quasiment fou et il n’avait pas trop de toute sa langue pour se gaver de la mouille tiède que distillait la vulve baveuse.

Hélène aurait voulu que toute la tête du garçon puisse entrer dans sa chatte béante mais il y avait d’autres plaisirs dont elle avait une envie folle de profiter.

Elle se redressa alors d’un seul bond et, enfourchant Pierrot, elle passa ses deux jambes autour de sa taille et s’empala sur sa bite avec un immense soupir de plaisir. Ses hanches se mirent à onduler selon un rythme profond et continu, et la chambre ne tarda pas à résonner des cris rauques des deux amants. Quand elle sentit venir la secousse finale, Hélène prit la bouche de Pierrot qu’elle emplit de sa langue chaude et frétillante, puis ce furent ses mamelles aux bouts maquillés qu’elle donna à dévorer à son partenaire qui, dans un ultime soubresaut, la queue emprisonnée par les muscles du vagin d’Hélène, déchargea sa giclée de foutre. Les deux corps tressautèrent comme s’ils avaient été touchés par un courant électrique et s’affaissèrent enfin, épuisés et repus.

C’est Hélène qui reprit la première ses esprits. Désenfourchant son étalon, elle prit délicatement sa queue dans sa main et entreprit de nettoyer le mélange de rouge à lèvres, de liqueur et de sperme par de grands coups de langue qui eurent pour effet de réveiller cette petite chose molle et flasque qui pendait entre les cuisses du garçon. Puis, pendant que Pierrot reprenait son souffle, Hélène retoucha le maquillage de poupée qu’elle lui avait confectionné et qui avait un peu souffert au cours de leurs transports.

— Voilà, dit-elle, tu es encore plus adorable que tout à l’heure. Tu vas rester sagement ici pendant que je me refais une beauté. Je t’appellerai dans cinq minutes ! Et sois bien sage, j’ai une autre surprise pour toi.

Côté surprises, Pierrot avait été plutôt gâté et il attendit, après un dernier baiser d’Hélène sur sa bite de nouveau au garde-à-vous, que sa maîtresse le rappelle pour d’autres délices de Capoue.

Lorsqu’il pénétra dans la salle de bains après l’appel d’Hélène, il fut évidemment surpris car, pendant ses cinq minutes d’attente fébrile, il avait imaginé tout un tas de cas de figure, sauf celui-là ! Hélène, remaquillée et recoiffée, encore plus désirable et sévère dans sa guêpière, s’était équipée d’un superbe gode noir et luisant aux dimensions assez inhabituelles. Le phallus artificiel fixé par des lanières pointait comme un canon, prêt à faire feu sur ce pauvre Pierrot dont l’érection semblait bien modeste en comparaison.

— Tu m’as baisée, ma petite femme chérie, maintenant c’est à mon tour de te faire voir ce que je peux faire avec une bite.

Le visage d’Hélène avait perdu sa douce apparence et reflétait maintenant l’expression du mâle brutal et dominateur, riant d’aise à la pensée de ce qu’il allait faire subir à sa proie.

— À genoux, et suce-moi !

Le ton sur lequel l’ordre avait été donné ne donna pas à Pierrot l’envie de discuter et il se précipita sur le phallus qu’il emboucha du mieux qu’il put, ses petites lèvres roses distendues par l’impressionnant engin.

C’était Hélène maintenant qui pouvait admirer dans le miroir de la salle de bains l’image de son esclave à genoux, la bouche emplie par cette énorme bite, faisant aller et venir ses lèvres, les yeux fermés et poussant de petits gémissements de plaisir.

Pierrot suçait à présent avec assez de conviction pour qu’Hélène décide de passer à autre chose. Le tirant sans ménagement par les cheveux, elle l’interrompit dans son travail.

— Debout ! Écarte bien les jambes ! Et surtout, NE BOUGE PAS !

Elle passa derrière lui, releva la chemise de nuit.

— Quel joli cul ! Penche-toi en avant que je puisse bien l’admirer. Voilà, reste tranquille.

Pierrot obéissait sans un mot mais tremblait comme une feuille car il se doutait bien de ce qui allait lui arriver. Hélène avait décidé d’inverser les rôles et il n’y avait aucune échappatoire.

Elle caressa lentement le cul dénudé du garçon, insinuant son index dans la fente et massant l’anus contracté qui, sous l’influence de la caresse, commençait à se détendre. Alors sans plus de préambules, Hélène enlaça Pierrot par-derrière et, s’aidant de son autre main, plaça le gode qu’elle fit pénétrer inexorablement dans l’anus de son esclave. Un « Ooh » de surprise, de douleur, mais aussi certainement de plaisir, jaillit des lèvres de Pierrot qui cambra ses fesses pour recevoir en entier le monstrueux engin.

— C’est ça, mon poussin, gueule tant que tu peux ! Tu aimes ça hein, te faire enculer par ta belle maîtresse ?

Hélène, le bas-ventre collé aux fesses de sa victime, accompagnait ses coups de boutoir de grognements de bûcheron tandis que Pierrot, poussant des cris de jeune vierge, se trémoussait les yeux clos et se masturbait avec un bel entrain. Il finit par cracher un long jet de sperme, et Hélène, le souffle court et le visage luisant de sueur, se sépara de sa superbe queue qu’elle laissa bien enfoncée au plus profond du cul de son amant. À demi pâmé, Pierrot glissa lentement vers le sol ou il resta étendu sur le dos.

— Tu as aimé ça, mon chéri ? lui demanda-t-elle d’une voix impérieuse.

Trop épuisé pour articuler un son, Pierrot se contenta de bouger la tête en signe d’acquiescement.

— J’ai encore quelque chose pour toi ; ça va te réveiller un peu.

Et Hélène, les poings sur les hanches, jambes écartées, se plaça juste au-dessus de lui. Ses mains descendirent alors vers sa chatte qu’elle écarta au maximum en tirant sur les poils. Ses chairs intimes, d’un rose violacé et luisant de mollusque, se découpaient sur la carnation brune de sa peau et sur son épaisse toison d’un noir de nuit.

— Regarde, mon chéri, ma belle chatte, elle prend tout sans jamais rien dire et elle donne aussi ; sa mouille et quelque chose d’encore plus abondant et que ton petit gosier va adorer… ma pisse, petite putain ! Ma pisse bien tiède et parfumée rien que pour toi. Allez, régale-toi ! Bois bien tout…

Et elle se mit à lui arroser le visage d’une cascade chaude et dorée. Sous l’effet de la surprise, Pierrot ouvrit la bouche en O de stupéfaction et elle en profita pour le désaltérer avec une précision diabolique. Alors, les trémoussements, les gémissements de plaisir reprirent de plus belle, surtout lorsque Hélène, qui s’était peu à peu reculée pour asperger le corps de Pierrot, atteignit son pénis qu’elle réussit à inonder avant de s’arrêter, la vessie enfin vide.

Pierrot, rendu fou par l’excitation, se branlait frénétiquement des deux mains et se roulait en gémissant d’une voix aiguë dans la mare d’urine, emmêlé dans sa chemise de nuit trempée qui lui collait au corps comme une seconde peau…

Hélène approcha son pied droit du visage inondé de pisse et sans qu’elle eût à ordonner quoi que ce soit, Pierrot entreprit de lécher avec dévotion l’escarpin de sa maîtresse ainsi que la jambe éclaboussée par cette douche improvisée. Il passa avec la même application à l’autre jambe, sa langue frémissant de plaisir au contact crissant de la soie noire qui recouvrait la peau.

— Ça suffit maintenant ! Tu as été très obéissant, ma chère petite femme, et tu vas fêter l’événement en me nettoyant tout ça. Qu’il ne reste pas une trace et tu emporteras ta chemise de nuit pour la laver. Si je suis contente de ton petit ménage, je te ferai signe et nous nous offrirons une autre petite séance. Alors, bon courage et à bientôt !

Roulant des hanches, Hélène sortit sans un regard pour la malheureuse loque transie d’amour qui avait accepté sans restriction de se laisser humilier, et qui sans aucun doute, accourrait ventre à terre au premier appel.

Environ une heure plus tard, Hélène le vit quitter la propriété, la démarche incertaine et sa chemise de nuit roulée sous le bras. Elle eut un regard amusé en le voyant disparaître dans le crépuscule hivernal car elle n’était pas tout à fait sûre qu’il s’était débarrassé du monstrueux godemichet avec lequel il s’était fait proprement défoncer.

CHAPITRE VII

Nicole avait profité de ce lundi où le salon de beauté était fermé pour investir ses quatre mille francs si durement gagnés. Sa journée s’était passée dans les grands magasins qu’elle avait arpentés inlassablement. Les pieds enflés et douloureux, la tête malmenée par un début de migraine, elle nageait néanmoins dans le bonheur en contemplant, sur le chemin du retour, les paquets qui la submergeaient.

Les quatre mille francs y étaient passés mais elle avait trouvé de quoi paraître et être irrésistible pour le réveillon. Une petite robe de satin rouge s’ouvrant sur le devant, agrémentée d’un vaste décolleté en V, une mini combinaison noire, toute de soie et de dentelle, un porte-jarretelles et un slip assortis, des bas en voile noir et une paire d’escarpins à hauts talons avaient eu raison de la prime mais procuraient à Nicole un plaisir ineffable…

Elle avait hâte d’être de retour dans son minable deux pièces afin de pouvoir sentir sa peau caressée par la soie et le satin. Lorsqu’elle arriva enfin, constatant que Jean-Louis n’était pas encore rentré, elle se rua sous la douche puis se planta, toute nue, devant la glace murale de la chambre. Ses acquisitions soigneusement dépliées sur le lit, elle entama un strip-tease à l’envers, commençant par le porte-jarretelles, les bas et les escarpins. Lorsqu’elle eut passé la combinaison, elle ne put s’empêcher de caresser son corps au travers de la soie qui la recouvrait comme un bijou précieux. Elle s’excitait toute seule en se détaillant dans la glace ; sa peau laiteuse se détachait merveilleusement sur le noir de la lingerie. Elle eut alors une brusque bouffée de désir pour elle-même et, les jambes légèrement écartées, elle releva sa combinaison, découvrant sa chatte rose et blonde encadrée par le porte-jarretelles et commença à se masturber lentement, plongeant son index au plus profond de son vagin, humectant son clitoris qu’elle pressait entre ses doigts.

Elle aurait voulu qu’Hélène soit avec elle, dans cette pauvre chambre, pour la baiser, la sucer, caresser ses seins, ses cuisses, son ventre ; elle aurait voulu se faire prendre par toute la planète, offrant sa chatte, son cul et sa bouche à toutes les queues et aux torrents de foutre giclant sur elle et en elle. Elle désirait de toute son âme être souillée comme la chienne et la putain lubrique qu’elle se sentait devenir depuis qu’elle avait cédé aux caprices payants de son patron et de sa belle cliente.

Nicole était tellement excitée qu’elle faillit ne pas entendre son mari quand il referma la porte d’entrée. Pendant quelques secondes, elle fut incapable de faire le moindre mouvement, restant figée devant la glace, le visage empourpré par le plaisir, le ventre en avant. Elle eut tout juste le temps de rabattre sa combinaison quand Jean-Louis pénétra dans la chambre. Il était tout aussi surpris que Nicole et ce n’est qu’après avoir avalé plusieurs fois sa salive qu’il put lui adresser la parole.

— Mais c’est qu’on a fait des folies, aujourd’hui ! C’est pour le père Noël ou pour moi ?

Le ton enjoué sur lequel il avait lancé sa repartie avait bien du mal à cacher la méfiance et la pointe de jalousie que Nicole voyait percer sur son visage. Elle prit à son tour un air tout à fait dégagé.

— Non, mon cher, ce n’est pas pour le père Noël. Il y a simplement que j’en ai marre de porter les mêmes frusques depuis six mois. Il y avait des soldes, j’en ai profité, c’est tout ! Si tu n’aimes pas, donne-moi un peu d’argent et j’irai me racheter quelques culottes en coton, d’accord ?

— Non, non ! Tu es très bien comme ça. Si c’est pour le réveillon que tu as décidé de te faire aussi appétissante, je n’ai rien à dire.

Les choses, décidément, prenaient un tour que Nicole appréciait de moins en moins. Il fallait à tout prix qu’elle mette ce minable dans sa poche, et tout de suite !

— Pour qui veux-tu que j’aie acheté tout ça ? De toute façon, d’ici quelque temps, j’aurai les moyens de renouveler ma garde-robe beaucoup plus souvent et il y a un tas de trucs que l’on pourra changer ici.

— Tu as gagné au loto ?

— Non, mais c’est tout comme. J’ai une place de visagiste-esthéticienne qui me tend les bras dans un salon qui va ouvrir. Neuf mille francs par mois ! Tu crois que je dois refuser ?

Nicole avait pris son ton le plus enjôleur pour distiller son petit discours, rajustant un de ses bas comme si de rien n’était et observant la bosse qui commençait à se former sous la ceinture de Jean-Louis. Elle savait que son esprit avait fait tilt à l’annonce des neuf mille francs. Elle décida de pousser son avantage.

— C’est Véronique, inventa-t-elle, une ancienne du salon qui a fait un héritage. Elle est partie depuis six mois mais on se voyait toujours, de temps en temps. Elle a décidé de se mettre à son compte et m’a demandé si j’étais intéressée. Le seul hic est que nous sommes plusieurs sur les rangs. Elle m’a invitée pour le réveillon et il suffit que je n’y sois pas pour que la place me passe sous le nez. D’après toi, qu’est-ce que je dois faire ?

Jean-Louis s’était renfrogné :

— Tu ne peux pas régler ça par téléphone ?

— Si, bien sûr ! Et si les autres sont présents à son réveillon, mon coup de téléphone ne vaudra pas tripette ! On est restées copines mais ça ne veut rien dire, tu sais !

Les neuf mille francs tournaient de plus en plus dans la tête de Jean-Louis, mais ce qui tournait et augmentait également, c’était ce brusque et nouveau désir et cette jalousie de mâle qu’il éprouvait depuis quelques minutes pour Nicole.

— Tu te rends compte… avec neuf mille francs, tout ce qu’on pourra faire, tous les deux, tout ce que je pourrai acheter pour te plaire ?

Elle s’était assise au bord du lit, les cuisses légèrement écartées, la tête rejetée en arrière et les seins pointant vers Jean-Louis comme deux obus. Passant sa langue sur ses lèvres, elle lui murmura :

— C’est moi qui te fais bander comme ça, mon chéri ?

— À ma place tu en ferais autant, tu sais !

— Viens un peu plus près que j’examine ça !

Elle saisit la fermeture Éclair du pantalon qu’elle abaissa tout doucement. Jean-Louis avait attrapé un de ses seins qu’il pétrissait sous la soie. D’une main experte, Nicole sortit la queue raide et violacée qu’elle lécha à petits coups tout en la branlant.

— Une petite pipe, mon chéri, pour fêter l’événement ? Si tout marche comme je le veux, en revenant de chez Véronique, tu pourras m’enculer comme je suis maintenant, je suis sûre que tu aimeras ça… Pas vrai ?

Nicole vit dans les yeux de Jean-Louis qu’elle avait gagné la partie. Cela avait été, tout compte fait, presque trop facile. Cet abruti était vraiment une sacrée poire mais bien compréhensif quand même ; il méritait une petite récompense.

— Je te suce et je garde tout dans la bouche, d’accord ?

Jean-Louis était trop heureux pour répondre quoi que ce soit, car ce genre de gâterie lui avait toujours été refusée par Nicole. Sans perdre un instant, elle enfourna la bite au plus profond de sa gorge. Elle avait remarqué sur la hampe deux petites traces de rouge à lèvres. Ce salaud avait peut-être été voir une pute.

Étrangement, cette idée l’excita. Elle accéléra le mouvement de va-et-vient de sa bouche tout en recommençant à se masturber… Les cuisses largement écartées, elle fourrageait dans son vagin d’une manière délicieusement obscène tout en suçant Jean-Louis qui, malgré la visite qu’il avait rendue à Clotilde l’après-midi, trouva au fond de ses couilles suffisamment de sperme pour régaler Nicole d’une belle giclée qu’elle avala sans rechigner. Sortant la queue de sa bouche, elle passa sa langue dégoulinante du foutre blanchâtre sur les couilles de son mari qui n’avait jamais été à pareille fête.

Tout en lui nettoyant la bite, elle pensait à son avenir radieux.

Plus que quatre jours avant Noël…

CHAPITRE VIII

Le grand jour était enfin arrivé et Nicole, devenant folle à compter les heures, se prépara pour sa dernière journée de travail chez Dumont. Comme à chaque réveillon de Noël, le patron faisait un cadeau royal à tout son personnel en fermant boutique à dix-sept heures afin que chacune puisse se dépêcher de mettre les escargots ou la dinde au four et d’étaler le faux caviar sur des tranches de pain de mie.

Le travail se déroulait dans une atmosphère d’hystérie collective, comme si l’énervement avait eu la faculté d’accélérer le mouvement des horloges…

À seize heures cinquante-cinq, Nicole avait expédié sa dernière cliente, rangé sa cabine de soins et, habillée pour affronter la température glaciale et la neige, s’était précipitée à l’assaut du métro puis du train comme si sa vie en avait dépendu. Elle savait qu’Hélène ne viendrait la chercher qu’à vingt heures à la gare d’Aulnay et qu’elle avait donc dix fois le temps de se préparer ; mais elle savait aussi qu’elle ne pourrait commencer a se calmer que lorsque, parfumée et maquillée, elle enfilerait sa lingerie, sa robe et ses chaussures, luxe naguère inaccessible qui allait devenir après cette soirée quelque chose de tout à fait habituel pour la nouvelle femme, riche, distinguée et courtisée qui allait naître ce soir.

Hélène lui avait encore téléphoné la veille, pour lui confirmer que son ami, le « producteur », serait de la fête et qu’il serait ravi de lui fournir du travail. Nicole se doutait bien qu’elle aurait à payer de sa personne en échange… Loin de la dégoûter, cette perspective l’excitait plutôt… Tant qu’à faire la pute, autant le faire pour quelque chose de sérieux !

Heureusement, son minus de mari avait réussi à se faire inviter par des copains…

Elle put donc se faire belle tout à loisir dans l’appartement conjugal, en s’offrant de temps en temps une petite branlette pour se mettre en appétit… Hélène ne lui avait pas caché que ses invités étaient tous de chauds lapins et que le réveillon risquait d’être très « hot »…

Pas de Mercedes sur le parking de la gare balayé par le vent glacial. Nicole, arrivée juste à l’heure, commençait à s’inquiéter sérieusement lorsqu’une splendide Porsche blanche s’arrêta devant elle. La vitre du passager descendit tandis que Nicole préparait sa réponse pour le connard qui n’allait pas manquer de la baratiner mais ce fut la voix d’Hélène qui jaillit de l’habitacle. Comme une folle, Nicole se précipita sur la portière et, s’engouffrant dans la voiture, atterrit dans les bras grands ouverts de sa maîtresse.

— J’ai cru que tu ne viendrais pas, j’étais folle ! Mais… ce n’est pas ta voiture ?

Hélène interrompit ce flot de paroles par un baiser à pleine bouche qui laissa Nicole hors d’haleine.

— Tu es à croquer, ce soir, comment pouvais-tu penser que je ne viendrais pas, ma chérie ? J’ai été moins vite que je l’avais prévu car je n’ai pas encore l’habitude de la voiture. C’est un cadeau de Maximilien, gentil, non ?

— Elle est splendide… mais la Mercedes était plus pratique !

— Petite cochonne ! Tu aurais bien aimé, hein ? Ne t’inquiète pas, dans une heure, nous serons chez nous et tu pourras te rattraper ; promis.

Hélène lança le moteur et la Porsche repartit dans la nuit. En chemin, elle expliqua le déroulement de la soirée. Outre Alex, son frère, et bien entendu son mari, Maximilien, il y aurait donc deux invités, Antoine et Marc, ses amis intimes dont l’un devait être son futur et providentiel employeur.

— Dès que nous serons arrivées, tu m’aideras à me refaire une beauté et à m’habiller et ensuite nous rejoindrons les hommes. Tu vas faire merveille avec cette robe sexy… Mes amis vont être ravis…

La Porsche arriva enfin devant la grande maison blanche et Hélène conduisit sa compagne jusqu’à la chambre. La porte à peine refermée, Hélène, qui ne s’y attendait pas, fut culbutée sur le lit par Nicole qui se frotta comme une chienne en chaleur sur le corps de son amie.

— Mais tu es possédée par le diable ! Calme-toi, ma chérie, nous avons du travail.

— Justement, madame Scheller, minauda Nicole, en prenant une voix professionnelle… mon travail, c’est de vous déshabiller, vous me l’avez dit vous-même…

Hélène, amusée et excitée par ce renversement de rôles, se laissa faire en riant… En quelques secondes, elle se retrouva aussi nue que l’enfant qui vient de naître. Nicole la renversa sur le lit et s’agenouilla entre ses cuisses qu’elle se mit à lui caresser doucement en remontant sournoisement vers les fesses, cherchant de ses doigts déliés l’anus tout proche. Enfin, empoignant le cul de sa compagne, elle l’attira vers elle jusqu’à ce que son visage s’enfouisse dans la toison pubienne frisée et touffue.

Avec un gémissement, elle picora de petits baisers légers et rapides la peau satinée du ventre, bifurquant ensuite sur les cuisses pleines et fermes, mais ramenée sans cesse vers le con serti au beau milieu de la fourrure sombre, chaude et parfumée.

À l’aide de deux doigts, elle dégagea le clitoris rose et pointu de ses replis gluants, puis elle entreprit de le baiser du bout des lèvres avant – sa langue prenant le relais – de sucer avec gourmandise, les yeux fermés, perdue au plus profond du désir. Sous cette succion vorace, Hélène écarquilla la chatte et se mit à soupirer de plaisir.

— Nicole, petite vicieuse, tu me tues ! Tu es vraiment un démon, tu sais ! Je suis toute trempée maintenant à cause de toi…

Et pour prouver à Nicole la véracité de ses dires, Hélène, les jambes écartées, le ventre tendu en avant, ouvrit de ses doigts les grandes lèvres de son vagin qui effectivement baignait dans une abondante bave laiteuse. Délaissant le clitoris rendu aussi sensible qu’une plaie à vif grâce au massage buccal qu’elle venait de lui prodiguer, Nicole plongea son nez dans la fente rose et humide du con, humant de toute sa respiration le parfum sécrété par les glandes sexuelles d’Hélène ; puis, afin de réparer les dégâts qu’elle avait provoqués, elle entreprit de tarir cette fontaine, passant sa langue dans le moindre recoin de chair, essuyant de ses lèvres les gouttes de rosée accrochées aux poils noirs et soyeux.

Hélène Scheller, les yeux mi-clos, le souffle haletant, sentait le plaisir monter dans son ventre, le long de sa colonne vertébrale, et durcir ses seins. Puis, ce fut l’orgasme, géant, incontrôlable. Elle débarbouilla Nicole, frottant sa chatte dans un mouvement obscène contre le visage de sa maîtresse qui gémissait de plaisir, agrippée à ses cuisses et ruisselante de foutre.

— Ooh, soupira Hélène. Jamais personne ne m’avait sucée comme toi. J’aurais voulu que ça dure des heures. Tu sais, tu es en train de devenir une véritable experte. Tu es la plus grande vicieuse, la plus grande salope et la plus jolie putain que j’aie jamais connue !

Nicole, toujours dans la même position, leva vers sa compagne un regard mouillé et éperdu de reconnaissance.

— C’est parce que je t’aime, Hélène, que je suis comme ça. C’est toi qui m’as fait découvrir le vrai plaisir et tout ce que je demande maintenant, c’est de pouvoir devenir encore plus vicieuse et plus salope. Je suis ta putain, Hélène, rien qu’à toi !

— Je sais, ma chérie, mais n’oublie pas que ce soir nous ne serons pas toutes seules ; alors, au travail ! Maquille-moi vite et interdiction de toucher à autre chose qu’aux pinceaux et aux produits !

Avec un petit air faussement contrit, Nicole se mit au travail, essayant avec beaucoup de mal de se concentrer exclusivement sur son art. Elle arriva enfin à mener sa tâche à bien mais lorsque Hélène eut fini de s’habiller, une nouvelle bouffée de désir envahit l’esthéticienne à la vue de sa maîtresse.

Pour cette soirée, Hélène avait choisi le simple et le grandiose. Un porte-jarretelles noir sans aucune fioriture tendait des bas de dentelle de même couleur. Une robe-fourreau sans manches et dont le décolleté descendait presque jusqu’à la taille moulait son corps. Les gants de dentelle noirs assortis au bas couvraient la presque totalité des bras. Enfin, la robe était taillée dans une mousseline noire mais absolument transparente, ce qui avait pour effet de faire paraître Hélène encore plus déshabillée que si elle n’avait rien porté.

Nicole admirait sa maîtresse avec une expression d’admiration sans bornes. Hélène était sa reine. Elle n’avait qu’à parler et l’esthéticienne se jetterait volontiers dans le feu pour elle.

C’était bien d’ailleurs ce qui risquait de lui arriver mais évidemment, elle ne le savait pas…

CHAPITRE IX

Lorsqu’elles furent enfin prêtes, les femmes rejoignirent, tout en se tenant tendrement par la taille, le salon ou les quatre mâles présents attendaient que la fête commence.

Nicole, quelque peu intimidée malgré la présence toute proche de sa maîtresse, ne put retenir un hoquet de surprise lorsqu’elle pénétra dans le salon. Même dans ses rêves les plus fous, elle n’avait jamais imaginé autant de luxe étalé dans une seule pièce. Le marbre, le cuir, les bois précieux écrasaient la petite esthéticienne de toute leur splendeur.

Hélène, à qui la réaction de Nicole n’avait pas échappé, présenta son invitée aux quatre hommes qui, très à l’aise, se répandirent en civilités.

Afin de sortir Nicole de son apparente timidité, ils déployèrent tous des trésors d’amabilité, l’entraînant vers un immense buffet où, après deux coupes de champagne et quelques petits fours, l’atmosphère se détendit peu à peu.

Les conversations allaient maintenant bon train. La musique, les canapés profonds et l’alcool apparemment inépuisable avaient placé Nicole dans un état de douce euphorie. Elle était la reine de la soirée et n’avait plus aucun doute sur l’avenir radieux qui l’attendait.

Marc, dont Hélène lui avait auparavant parlé comme son futur employeur, n’était pas le moins empressé et bien que le sujet n’eût pas encore été abordé, Nicole était certaine que l’affaire était faite. Ce serait – d’ici quelques jours, quelques heures –, la fin tant espérée des vaches maigres et de la course à l’argent.

Toute cette joie intérieure avait de plus en plus tendance à s’extérioriser, aidée entre autres par le champagne et Nicole, sans plus se soucier des hommes, se faisait de plus en plus câline envers sa maîtresse. Ce furent d’abord de discrètes caresses de la main échangées entre les deux femmes, vautrées l’une contre l’autre sur l’un des canapés. Puis, Hélène la sentant mûre, prit lentement l’initiative, abreuvant l’esthéticienne de mots tendres chuchotés à son oreille, de petits baisers sur le visage et les lèvres, tandis que ses mains effleuraient les cuisses, que la petite robe de satin rouge, largement remontée, laissait découvertes pour le plus grand plaisir de tous les invités.

Antoine, qui jouait le rôle du producteur de cinéma, vint bientôt rejoindre les deux femmes. Collé contre Nicole, il l’étourdissait de son bagou. Sa fortune, dont il parlait avec une modestie parfaitement feinte, les pays qu’il sillonnait sans cesse pour ses affaires, tous les gens haut placés qu’il rencontrait tous les jours… Il lui faisait consciencieusement la description d’un véritable univers de conte de fées dans lequel Nicole, de plus en plus ivre, s’imaginait déjà plongée.

La voyant boire ses paroles avec tant de dévotion, il s’enhardit à caresser lentement ses cuisses charnues que la robe rouge qu’Hélène avait retroussée dévoilait généreusement. Devant l’absence de réaction de l’esthéticienne, sa main remonta en direction de l’entrecuisse, tandis que de son autre bras, il lui caressait la nuque, l’attirant imperceptiblement vers lui. Il fut donc très surpris de la voir se raidir tout à coup et refermer pudiquement ses jambes, tandis qu’elle le repoussait brusquement. Les yeux écarquillés de stupeur, l’esthéticienne regardait Hélène qui dansait sensuellement avec un grand jeune homme très brun de peau. Son cavalier l’avait étroitement enlacée et se frottait à elle de façon lascive tout en l’embrassant à pleine bouche. Un peu plus loin, Maximilien, le vieux mari, contemplait la scène en buvant une coupe de champagne.

— Eh bien, lui demanda Antoine, pourquoi fais-tu cette tête ? Cela t’étonne de voir Hélène s’amuser ?

— Mais, bégaya-t-elle, tandis qu’Antoine lui palpait discrètement un sein… Ce jeune homme… C’est son frère !

— Ah oui, en effet, répondit flegmatiquement Antoine en lui soupesant l’autre sein… C’est son frère, en effet… Et alors ? Où est le problème ? Tu ne vas pas t’étonner pour si peu, non ? On n’est plus au moyen-âge ! De nos jours, les frères ont le droit de s’amuser avec leurs sœurs, tu sais. D’ailleurs, regarde le mari, est-ce qu’il a l’air de s’étonner, lui ? Ce brave Maximilien en a vu d’autres, tu sais, Hélène est une sacrée baiseuse ! Est-ce qu’il a l’air de faire une tête de mari cocu ? Non ! Tu sais que tes pudeurs sont vraiment ridicules ! Moi qui te prenais pour une grande fille ! Une dessalée ! Allez ! bois ça, c’est encore meilleur que le champagne et ça va te remettre de tes émotions.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Oh rien ! Un petit cocktail, mais vas-y, je suis sûr que tu n’as jamais rien bu de tel.

Instinctivement, Nicole renifla discrètement le verre puis, mise en confiance par l’odeur plutôt agréable, elle y trempa ses lèvres. Cela se laissait, en effet, très bien boire. Quelques secondes plus tard, elle fut débarrassée de son verre, vide.

Une délicieuse sensation de chaleur s’était formée dans son estomac. Un peu plus loin, toujours dansant, Hélène continuait à échanger des caresses de chatte avec Alex mais la perception de Nicole se modifiait maintenant peu à peu. Elle n’avait d’yeux que pour la robe de mousseline transparente de sa maîtresse, remontée presque jusqu’à la taille, ses longues jambes gainées de noir, sa langue rose et frétillante et ses seins qui se soulevaient au rythme des caresses qu’elle recevait. Le sentiment de gêne et de scandale qui avait failli la submerger se transformait en une trouble excitation. Ainsi, voilà donc comment les choses se passaient, dans le grand monde !

Son changement devait être perceptible par tous car c’est sans hésiter que Marc prit le relais en invitant Nicole à danser ; et, la prenant par la main, il l’entraîna au milieu de la pièce, à côté d’Alex et de sa sœur qui continuaient à se caresser sous les yeux du mari. Hélène, voyant Nicole les rejoindre sur la piste, arrondit ses lèvres en un baiser muet. Rassurée, celle-ci se laissa enlacer sans plus de réticences par ce beau cavalier qui termina ce qu’Antoine avait entrepris grâce à la danse, à l’alcool et à ses belles paroles qui achevèrent de mettre Nicole dans un état d’euphorie totale.

Le slow, commencé sur un ton déjà très langoureux, ne pouvait se terminer – avec une Nicole maintenant disponible pour tout – que d’une seule manière. Elle ne recula pas, cette fois, lorsqu’elle sentit une main descendre le long de son dos pour épouser amoureusement les rondeurs jumelles de sa croupe. Les yeux fermés, le cœur battant sourdement, elle se laissa palper les fesses en public… Et même quand son cavalier entreprit de relever sa robe rouge pour exhiber son cul à l’assistance, elle n’eut pas le moindre geste de révolte… Mieux, le sang à la tête, les oreilles bourdonnantes, elle écarta docilement les jambes et ploya comme un roseau pour permettre aux doigts de Marc de s’enfoncer tout au fond de son intimité…

CHAPITRE X

À partir de ce moment, les choses allèrent très vite. À la fin du slow, Nicole n’était plus vêtue que de ses bas et de son porte-jarretelles. Dans cette tenue sommaire, son cavalier l’obligea à s’agenouiller devant lui et ouvrant sa braguette, exhiba sous son nez un vrai bijou de queue, raide comme une barre d’acier, rose et palpitante.

Nicole ne se fit pas prier. Elle enveloppa de ses lèvres le gland gonflé de sang et avala avec un grognement rauque la presque totalité du pénis. Elle avait rarement pris autant de plaisir à sucer une queue. Mais ce qui l’excitait plus encore que le fait de déguster ce gland de velours, c’était de savoir que les autres invités la regardaient faire… Elle, si pudique d’habitude, ne se reconnaissait plus…

Un peu plus tard, quand Hélène vint lui poser les mains sur les yeux pour l’aveugler, elle ne protesta pas. Elle continua à sucer la queue qui entrait dans sa bouche et en ressortait à une cadence de plus en plus rapide. Et même quand la queue de Marc, après s’être retirée entièrement, fut remplacée par une autre queue, elle suça cette dernière avec autant d’ardeur.

C’était, elle l’avait deviné, Antoine, le « producteur », qui venait à son tour tester ses capacités de suceuse… Lui faire passer un petit bout d’essai… À loisir, son futur employeur profita donc de ses caresses buccales.

Quand il sentit arriver le plaisir, il retira sa bite de la bouche tiède de Nicole (dont Hélène ne cachait plus les yeux), et lui frotta son gland sur ses seins… puis de là, il remonta jusqu’à la gorge, blanche et satinée, puis au visage de Nicole, tout à la fois ange à la peau diaphane et aux yeux clairs et putain lubrique aux lèvres peintes couleur de sang…

— Tu nous as amené là une vraie petite experte, Hélène ! déclara Marc.

— Elle n’est pas mal, j’en conviens, approuva Hélène, dont son frère fouillait profondément l’entrecuisse.

Là-bas, Nicole avait saisi le chibre d’Antoine et dardant sa langue de la manière la plus obscène, elle n’y laissait pas un centimètre carré de sec.

Alex cessa un moment de tripoter la chatte de sa sœur pour mieux contempler ce spectacle. Il semblait fasciné par l’étrange conviction avec laquelle l’esthéticienne léchait les couilles velues de leur invité.

— Dis-moi, Hélène, où as-tu trouvé cette ravissante pouffiasse ? Elle suce comme une vraie professionnelle et on dirait en plus qu’elle aime ça.

— C’est Marc et son cocktail aphrodisiaque que l’on doit remercier pour cette métamorphose d’une oie blanche en Messaline. Il est vrai que cette petite pute avait d’excellentes dispositions. Ce n’est qu’une petite esthéticienne qui n’a pas inventé la poudre et je t’assure qu’avant de me rencontrer, elle n’avait rien de fracassant. Mais tu me connais, mon cher frère, tu sais que je n’ai pas ma pareille pour susciter les vocations et je crois en outre que cette petite dinde lubrique est follement amoureuse de moi !

— Cela n’a rien d’étonnant, chère sœur ! Qui pourrait te résister ?

— Et qui pourrait résister de plus à l’appât du gain ? Comme stimulant, je ne connais pas mieux.

— Tu veux dire que tu la payes pour son petit show de ce soir ?

— Pas du tout ! Je lui ai simplement fait croire qu’Antoine recherchait des maquilleuses pour un studio de cinéma avec évidemment un salaire princier.

Alex ne put alors s’empêcher d’éclater de rire.

— Antoine ! Dans le cinéma ! Son écurie de putes à Hambourg ne lui suffit donc plus ? Vraiment là, Hélène, tu as été géniale ! Antoine travaillant dans le cinéma, Antoine travaillant tout court ! Oh oh oh, c’est vraiment trop drôle !

Et toujours secoué par une formidable hilarité, il se rapprocha de Nicole encore en prière devant les deux invités et qui passait d’une bite à l’autre, avalant goulûment le plus possible de chair dure et gonflée de sang. Ses doigts refermés en anneau effleuraient dans un mouvement de va-et-vient rapide les deux hampes dégoulinantes de salive et constellées de traces de rouge à lèvres. Nicole, la petite esthéticienne, ravagée par l’aphrodisiaque qu’on lui avait fait boire, n’était plus qu’une bouche énorme, une ventouse à bite, essayant d’avaler les deux chibres en même temps avec des grognements d’affamée ; sa langue, véritable reptile, s’enroulait avec virtuosité autour des couilles, ses dents mordillaient la chair palpitante et prête à éclater…

Marc et Antoine, tenant Nicole par les cheveux, l’obligeaient à s’étrangler sur leur queue qu’ils lui enfournaient au plus profond de la gorge, l’abreuvant au passage d’insultes et d’obscénités qui stimulaient encore le délire érotique de l’esthéticienne.

À ce rythme, les choses ne pouvaient s’éterniser. Nicole sentit les deux bites prendre un peu plus de volume et le sperme affluer sous ses doigts dans celle de Marc. Elle s’empressa donc de refermer ses lèvres sur cette queue ; les yeux fermés, elle avala le sperme qui giclait dans sa bouche. Quand ce fut fait, elle se tourna vers Antoine qu’elle n’avait pas cessé de branler de l’autre main, et c’est directement sur le visage qu’elle reçut les giclées de son sperme.

De grandes traînées blanches couraient le long de ses joues, des gouttelettes accrochées à son menton comme une transpiration surabondante tombaient peu à peu sur sa gorge et ses seins.

Autour d’elle, le silence s’était fait. Chacun la regardait comme une bête curieuse.

Pendant qu’elle se délectait, toujours à genoux, tortillant ses fesses comme la plus salace des putains, ses yeux bleu pâle accrochèrent le regard d’Hélène. Ce n’étaient plus les yeux de la petite esthéticienne gauche et un peu gourde, mais un regard bestial et sauvage qui respirait la jouissance et le vice.

L’élève semblait bien avoir rejoint le maître et Hélène, très impressionnée malgré elle, comprit, dans un éclair de satisfaction féroce, que cette soirée de réveillon allait être tout à fait exceptionnelle.

« Tu dépasses vraiment toutes mes espérances, petite salope, se dit-elle. Nous allons voir jusqu’où ta résistance et ton goût du vice peuvent aller ! » C’était maintenant un véritable combat qui allait s’engager entre les deux femelles mais Nicole ne savait pas que les règles du jeu allaient consister à la briser comme un vulgaire jouet pour la plus grande satisfaction des trois invités mais surtout pour celle d’Hélène et de Maximilien son vieux voyeur de mari qui, caméra vidéo au poing, n’avait pas perdu une miette de la prestation…

CHAPITRE XI

La soirée avait décidément fort bien commencé et, pendant que les hommes reprenaient des forces autour du buffet, Hélène, très maternelle, s’était précipitée vers Nicole pour la prendre dans ses bras, la couvrant de baisers, de caresses et de mots tendres. Elle l’aida ensuite à refaire son maquillage quelque peu dilué par l’abondante averse de sperme et l’entraîna enfin vers le buffet où elle la gava de saumon fumé, de caviar mais surtout de champagne, l’effet des aphrodisiaques se prolongeant, ce qui n’allait pas manquer de la garder dans les excellentes dispositions dont elle avait fait preuve jusqu’à présent…

— Je suis très contente de toi, ma chérie ! J’ai bien cru que j’allais jouir rien qu’en te regardant. Je suis encore toute trempée par ta faute.

— Eh bien, je ne vois qu’une solution, ma cliente adorée. Je vais m’occuper de toi et de ta chatte comme tout à l’heure. Ce sont les hommes qui vont mouiller maintenant. Viens, Hélène, j’ai trop envie. Viens vite !

Et, joignant le geste à la parole, Nicole s’allongea à même le marbre du salon, les cuisses généreusement écartées, le vagin grand ouvert et les bras tendus vers sa maîtresse dans une invite muette et suppliante.

Hélène, le visage rayonnant de joie et de désir se plaça tête-bêche, à califourchon sur le visage de l’esthéticienne.

Elle s’était placée en position dominante et avait relevé sa robe sur ses reins afin que nul ne perde une miette du spectacle. Son cul ondulait sous les coups de langue et les baisers humides distribués à son clitoris, sa fente et son anus, par la bouche gourmande de Nicole qui recevait pour son plus grand plaisir le même traitement de la part d’Hélène…

Les corps des deux femmes tressautaient, véritables piles électriques ; les gémissements étouffés sortant des bouches remplies de viande rose, de poils et de mouille, s’élevaient dans le silence qui s’était fait autour d’elles et mettaient le feu au corps des quatre spectateurs mâles. Alex, n’y tenant plus, se débarrassa prestement de son pantalon et, la verge en parfaite érection, se précipita sur les deux gouines. À genoux derrière sa sœur, il enfila d’une brutale poussée sa bite dans la chatte rose et brune de la maîtresse de maison, tandis que ses couilles étaient englouties et malaxées par la bouche de Nicole. Le vagin d’Hélène, complètement dilaté et largement inondé par le désir et la langue de l’esthéticienne, se laissa investir sans difficulté par le calibre impressionnant d’Alex. Ce dernier rugit de bonheur lorsque son engin, complètement avalé, se retrouva pris au piège de toutes parts dans cette caverne chaude et humide. Il commença à faire aller et venir son piston de chair dans le vagin de sa sœur, y fourrageant sans repos, ses couilles toujours emprisonnées dans la bouche de Nicole. Le cul opulent d’Hélène se trémoussait en cadence sous ses yeux, l’anus largement écarquillé, spectacle qui le rendait quasiment fou de désir. Plus il appuyait ses coups de bite dans le con de sa sœur et plus la belle Hélène, complètement déchaînée elle aussi, mouvait son splendide derrière, sa bouche toujours soudée au con de Nicole, dont sa langue et ses lèvres exploraient sans relâche tous les replis.

Alex ne put résister davantage. Sa bite sortit du con et, toute gluante de mouille, s’enfonça dans l’anus presque aussi humide et chaud. Nicole avait maintenant lâché les couilles de l’homme et sa langue avait repris le chemin du vagin de sa maîtresse…

Les trois corps, étroitement imbriqués, n’étaient plus à présent qu’un seul cri de jouissance qui fusa d’abord doucement et s’acheva en une folle clameur lorsque Alex tira ses bordées, emplissant le cul et les intestins d’Hélène. Quand il libéra enfin sa queue souillée de sperme et portant sans équivoque les traces brunes de son séjour dans l’anus, Hélène relâcha son sphincter et l’air s’échappa bruyamment de son cul, expulsant de longs filaments de sperme qui dégoulinèrent dans le sillon fessier jusqu’à la bouche de l’esthéticienne qui fourrageait toujours entre les poils de la chatte. Elle lapa sans rechigner ces coulées visqueuses qui l’excitaient encore plus d’avoir séjourné dans les entrailles de sa maîtresse…

Le petit réveillon de Noël avait maintenant fait place à la partouze organisée. Après avoir été gavée de sperme, Nicole, transformée en fontaine à champagne, son verre constamment rempli par Hélène, avait complètement et joyeusement perdu le sens des réalités. Plus elle buvait, plus elle devenait obscène et belle. La soirée avançait. Après cinq ou six coupes supplémentaires, Nicole fit part à Hélène de son désir de satisfaire une envie pressante. Affalée dans un profond canapé, les cuisses écartées, elle se faisait tripoter la chatte par sa maîtresse qui avait remarqué de son côté que le ventre de sa compagne s’était quelque peu arrondi.

— Ooooh, ma chérie ! N’appuie pas trop ou je te lâche tout sur les mains. Je ne peux plus me retenir ; s’il te plaît, dis-moi où sont les toilettes.

— Tu me pisserais vraiment dans les mains, petite cochonne ?

Et Hélène, couvrant le visage et les seins de l’esthéticienne de petits baisers, finit par lui plaquer sa bouche tout contre l’oreille.

— Écoute-moi bien, chérie, lui murmura-t-elle. Tu veux vraiment me faire plaisir ? Je te préviens d’avance, c’est très sale ce que je vais te demander…

— Aucune importance ! Si tu en as envie, je le ferai… Pour toi, je ferai n’importe quoi…

— Eh bien, mon amour, si tu as vraiment envie de faire pipi, va en parler à Antoine, il adore ça et je suis sûre que cela va te plaire aussi, vicieuse comme tu es…

Comme Nicole, dans un éclair de lucidité, hésitait, Hélène lui souffla dans le creux de l’oreille :

— N’oublie pas que c’est ton futur patron !

Rougissante, Nicole émit un petit rire stupide, puis elle se leva et alla s’asseoir à côté de l’intéressé qui, comme le reste de l’assistance, généreusement abreuvé de champagne, flottait dans un état de béatitude totale.

— Antoine, murmura l’esthéticienne qui avait maintenant le visage cramoisi…

Le producteur entrouvrit un œil glauque.

— Je… j’ai très, très envie de faire pipi… bafouilla l’esthéticienne, de plus en plus embarrassée. Hélène m’a dit que cela vous intéresserait.

Antoine était maintenant parfaitement réveillé.

— Si cela m’intéresse ? Bien sûr que cela m’intéresse, ma poulette. C’est gentil d’avoir pensé à ce vieil Antoine… Viens avec moi et fais ce que je te dirai. Si tu es bien sage, je t’embauche immédiatement !

Il l’avait prise par la main et, nu comme un ver, il s’allongea sur le dos à même le sol. Devinant ce qu’il attendait, Nicole s’agenouilla à côté de lui et entreprit de redonner vigueur au pénis qu’elle enfourna goulûment dans sa bouche. La caresse de ses lèvres et de sa langue eut tôt fait de réveiller la virilité de son partenaire.

— Voilà, murmura-t-il d’une voix rauque… Je suis prêt. Viens t’enfiler sur moi, ma poulette… tu vas voir comme c’est bon !

Nicole engloutit sans effort apparent la totalité du chibre dans son vagin et, accroupie sur le ventre de son partenaire, comme si elle était en train de satisfaire un besoin naturel, elle commença à se trémousser au rythme de la queue qui allait et venait dans son con. En dépit du plaisir d’être si bien comblée, son envie de pisser la taraudait de plus en plus.

— Ooooh… Antoine ! Je ne peux plus me retenir, je vais pisser sur vous… que faut-il faire… Vite ! Je n’en peux plus…

— Petite conne, râla Antoine, qui se cambrait sauvagement pour mieux la piner en profondeur, faut-il donc tout te dire ?

Nicole, la vessie gonflée comme une baudruche, sentait comme rarement elle avait senti cet épieu de chair qui augmentait encore de volume et trépidait dans sa chatte complètement contractée. Elle écarquilla les yeux de stupeur en comprenant enfin ce qu’on attendait d’elle. Horrifiée, elle crut que son cœur s’arrêtait.

— Je vais jouir, grogna alors Antoine, en lui enfonçant deux doigts dans le cul. C’est le moment. Pisse-moi dessus !

Alors, comme le sperme giclait dans son vagin, Nicole relâcha tous les muscles de son ventre et un flot de pisse, tout d’abord obstrué par la verge d’Antoine formant un véritable bouchon, se libéra d’un seul coup, se mêlant au sperme, noyant le chibre, les couilles et le ventre de l’homme qui étalait sur son torse toute cette urine, ponctuant ses gestes de râles de jouissance…

Dans un état second, l’esthéticienne, jambes largement écartées, avait néanmoins arrosé généreusement ses bas noirs et ses hauts talons. Sa touffe était engluée par le pipi et à peine s’était-elle relevée, haletante de honte et de plaisir, son partenaire se précipitait sur sa chatte, lapant comme un affamé le véritable marécage que formaient les poils englués de pisse et de sperme…

Elle était loin du compte. Comme si cet épisode avait libéré leurs plus bas instincts, tous les participants se déchaînèrent. Dans les vapeurs de l’ivresse, les jeux érotiques et obscènes reprirent de plus belle. Ce n’était plus maintenant que corps imbriqués les uns dans les autres, bouches et langues suçant et avalant de grandes giclées de foutre et de liqueur vaginale, vagins et anus forcés par d’énormes pics de chairs raides et violacés…

Seul Maximilien, le mari voyeur, restait sexuellement inactif, filmant sans désemparer tout ce qui se passait. Il ne semblait pourtant pas le dernier à prendre du plaisir. Nicole, quant à elle, était dans une sorte de transe frénétique. La perception de son corps s’était réduite à celle de sa bouche constamment emplie de champagne pétillant et frais puis de sperme gras et chaud. Elle ne comptait plus les bites qui, depuis plus de deux heures, forçaient l’entrée de son cul et de sa chatte toujours dégoulinante de sperme et de mouille…

Les yeux fous, sa jolie toison blonde maculée de foutre séché, elle passait de main en main et de bite en bite comme dans un rêve.

Elle ne s’appartenait plus, n’était plus que l’objet de chair tiède et docile avec lequel tous les invités assouvissaient à leur gré leurs plus obscènes fantasmes…

Une lubrique poupée de chair…

À peine s’était-elle empalée sur le sexe de Marc, vautré sur le divan, que sa bouche était à nouveau emplie de chair dure et palpitante par Antoine ou Alex ; elle était maintenant à peu près incapable de distinguer autre chose que des sexes… et ne s’en souciait guère… tout à son plaisir bestial…

À un moment, alors qu’elle se faisait mettre par l’un des trois hommes, alors qu’elle en suçait un autre, elle devina une présence derrière elle et reconnut Hélène lorsqu’elle vit ses mains gantées de dentelle noire agripper ses seins et les tordre comme deux poupées de chiffon.

Les mains quittèrent ses seins et se posèrent sur ses fesses. Elle sentit alors quelque chose de dur se presser contre son anus puis pénétrer, écartant les parois du sphincter, s’enfonçant inexorablement au plus profond de sa chair. Puis ce fut le murmure d’Hélène, froid comme l’acier.

— Tes trois petits trous bouchés en même temps, tu aimes ça, petite salope ? Ta grande chérie t’encule et tu vas jouir comme jamais plus tu ne jouiras ! C’est mon cadeau, trésor, à toi et à Maximilien. Joyeux Noël, ma petite putain !

Le murmure sauvage d’Hélène s’éteignit et les coups de boutoir se firent de plus en plus violents et profonds. Nicole, complètement écartelée, sentait les deux pistons de chair et celui d’Hélène, pareils à des marteaux-pilons… Jamais elle ne s’était pris une telle ventrée, tout son corps était brisé par les assauts qu’elle subissait sans discontinuer.

Puis ce furent les longues décharges de sperme, l’orgasme, les soupirs et les cris de plaisir et de jouissance.

Nicole, complètement repue et épuisée, était comme morte, étendue sur le dos, les cuisses écartées, de grandes traînées de liquide blanchâtre maculant son visage, sa chatte meurtrie et se détachant à merveille sur le fond noir de la combinaison, souillée et froissée comme un vieux chiffon…

CHAPITRE XII

L’orgie touchait à sa fin… Malgré leur soif de jouissance vicieuse, Hélène, Maximilien et leurs trois invités étaient eux aussi morts de fatigue…

— Cette belle pouffiasse nous a proprement vidés ! s’esclaffa Marc en considérant son sexe, petit appendice de chair molle et flasque qu’aucune fellation au monde n’aurait pu ranimer.

— C’est vraiment une nature, cette petite esthéticienne, approuva chaudement Antoine. Si je la lâchais dans mon écurie, je suis certain qu’elle ferait un malheur et moi beaucoup plus de fric !

— Malheureusement, répondit Hélène, je ne pense pas qu’à jeun elle soit disposée à embrasser la carrière de prostituée, même dans ton écurie, mon cher Marc. On ne peut pas la gaver perpétuellement d’aphrodisiaques ! C’est une nature, c’est une salope, une ravissante putain et tout ce que tu veux, mais je crois que c’est surtout une frustrée à qui j’ai donné l’illusion qu’elle allait changer tout cela ; mais de là à se faire parquer dans un Eros center…

— Et si je le lui demandais ? Après tout, qu’est-ce que je risque ? Tu n’as pas l’intention de toute façon de t’encombrer de cette morue ? Si elle ne veut rien savoir, nous pourrons toujours nous amuser d’elle avant de la vider… Ce sera amusant, non, de voir la tête qu’elle fera quand elle commencera à comprendre ?

Le visage cruel d’Hélène s’éclaira d’un grand sourire.

— Tu as raison, mon cher Antoine ! Nous allons demander à cette petite conne si elle veut toujours travailler pour toi mais pas comme maquilleuse, bien sûr ! Je suis absolument désespérée de ce qu’il pourrait arriver en guise de châtiment à cette petite catin si, par malheur, elle refusait notre proposition !

Et, partant d’un grand rire, tous les hôtes se dirigèrent vers Nicole, toujours étendue, ayant apparemment encore besoin de temps pour digérer tout le champagne et le foutre qu’elle avait ingurgités.

Toujours très maternelle et très amoureuse, Hélène la prit dans ses bras et la ramena sur l’un des canapés du salon où elle fut aussitôt la proie de quatre paires de mains qui, à force de caresses, ne tardèrent pas à la faire sortir de sa douce léthargie.

— Eh bien, ma chérie, qu’est-ce que tu as pris dans le cul ! Une véritable ogresse ! Tu as été formidable, tu sais ?

Hélène accompagnait ses compliments d’un pétrissage en règle des seins de sa compagne qui se prépara alors avec ravissement à subir de nouveaux assauts.

— Maintenant que tu connais tous nos amis et Antoine en particulier, je pense que tu seras d’accord avec ce qu’il va te proposer.

— Tu le sais bien, Hélène, que je suis d’accord, s’empressa de répondre Nicole, parfaitement lucide tout à coup et regardant coquettement de côté son futur employeur.

— C’est très gentil d’accepter. Maintenant, Antoine va te donner un peu plus de détails sur ce qu’il attend de tes services…

— Voilà, déclara alors Antoine. Il y a un changement au programme ; ce n’est pas de maquilleuses dont j’ai besoin mais de putains, comme toi, très jolies et surtout très salopes et très endurantes, car tu vois, mon cinéma à moi, c’est la baise tarifée. Tu travailleras en Allemagne et si tu es très obéissante et très courageuse, tu n’auras pas à te plaindre. Et puis, te faire baiser et enculer à longueur de temps, c’est bien ce dont tu rêves, non ?

Nicole avait tout d’abord écouté Marc avec un grand sourire qui, peu à peu, s’était figé en une grimace d’incrédulité puis d’horreur.

— Hélène, balbutia-t-elle, c’est une plaisanterie, hein ?

Hélène lui sourit d’un air amusé.

— Mais non, ma poulette. Antoine est très sérieux. De quoi t’étonnes-tu ? Tu es une putain, Nicole, tu nous en as donné la preuve ce soir et nous avons décidé de ce qui serait le mieux pour toi. Réfléchis, tu gagneras beaucoup plus de fric en faisant la pute. De toute façon, tu nous as bien dit, il y a cinq minutes, que tu étais d’accord ?

— MAIS PAS POUR ÇA !

La voix de Nicole laissait transparaître l’hystérie qui, peu à peu, s’emparait d’elle.

Alors, brusquement, Hélène retira son masque. Les yeux brillants d’une joie cruelle, elle éclata d’un rire strident.

— Mais qu’est-ce que tu crois, petite salope ? Que tu allais vraiment faire un tabac avec tes poudres et tes pinceaux ? C’est avec ta bouche, ta chatte et ton cul que tu es efficace. Sortie de là, tu n’es rien, zéro ! Une petite prolétaire de merde qui voudrait jouer à la grande dame ! Et tu as cru à tout mon baratin, pauvre conne qui ose revenir sur sa parole et qui va en prendre plein sa petite gueule…

Malgré sa fatigue, Nicole, en un éclair, comprit dans quel piège on l’avait attirée. Complètement affolée par le cauchemar qu’elle était en train de vivre, elle essaya de s’extirper du divan ; mais aussitôt, les quatre comparses se jetèrent sur elle comme des fauves et le martyre commença.

Complètement écartelée, elle sentit d’abord une main fouiller son entrecuisse, mais ce n’était plus la douce main amoureuse d’Hélène, c’était la grosse patte d’Antoine qui, après avoir arraché des hurlements de souffrance à l’esthéticienne, s’enfonça complètement dans le vagin déjà bien douloureux…

Tandis qu’elle se faisait masturber de cette manière peu banale, les gifles généreusement distribuées par Marc et Alex s’enchaînaient sans répit. Le sperme qui avait maculé le visage de Nicole ce soir-là fut alors remplacé par l’âcre saveur des larmes et de la morve qui coulaient sans retenue de ses yeux injectés de sang et de son nez rougi et tuméfié par les coups. C’est à peine si elle pouvait respirer maintenant, la bouche obstruée par l’énorme godemichet noir d’Hélène qui lui pilonnait le fond de la gorge.

La maîtresse de maison s’était confortablement assise sur le ventre de sa victime et lui griffait cruellement les seins à l’aide de ses ongles aiguisés comme des rasoirs. Maximilien, quant à lui, admirait le spectacle qu’il immortalisait à l’aide de sa caméra.

Les quatre sadiques s’amusaient visiblement comme des collégiens en goguette et c’est à regret qu’ils durent se résoudre à lâcher leur jouet…

En effet, Nicole était en proie à une véritable crise d’hystérie…

— Allez, pouffiasse ! lui déclara alors Alex, la plaisanterie est finie. Ramasse tes nippes, tu fous le camp tout de suite. Et un conseil d’ami, tu fermes ta belle petite gueule sur tout ce qui s’est passé ce soir, sinon… Nous avons des amis haut placés et tu pourrais le regretter…

Le frère d’Hélène ponctua sa phrase d’un geste sans équivoque, et Nicole sut ce qui lui arriverait en cas de bavardage intempestif.

Elle chercha Hélène du regard mais ses yeux brouillés par les larmes et son esprit embrumé par l’alcool et les coups ne lui permirent de distinguer que des ombres floues.

Elle entendit en revanche très bien le rire joyeux et clair de celle dont elle s’était crue amoureuse qui l’accompagna jusqu’au bas de l’escalier monumental et du perron qu’Alex lui fit dévaler brutalement…

Et maintenant, voilà qu’elle se retrouvait dehors, entièrement nue, la chair mordue par la bise glaciale…

Là, elle reçut en pleine figure sa robe et son manteau puis, saisie aux cheveux par deux des hommes, elle fut menée sans ménagement et avec force insultes jusqu’à la grille du parc où elle s’étala de tout son long dans la neige, après avoir reçu un violent coup de pied dans les fesses.

Lorsqu’elle se releva, ce fut pour s’éveiller enfin à la triste réalité. Les effets du champagne et du cocktail n’avaient pas résisté au traitement qu’elle avait subi.

La surprise, l’incrédulité puis le désespoir et la honte submergèrent son esprit. Elle s’était fait avoir comme une pauvre gourde. Quelques promesses, quelques billets et elle s’était offerte comme une chienne, sans jamais se poser de questions.

Elle qui avait réussi à ne pas quitter le droit chemin malgré tous ses désirs et ses problèmes ! Voilà qu’à cause d’une mante religieuse, elle avait abdiqué toute sa fierté comme la dernière des putains…

Elle se recouvrit de sa robe et de son manteau et traîna son corps meurtri jusqu’à la ville. Malgré le froid et la neige, les rues étaient encore parcourues de groupes de joyeux fêtards. Tout respirait la liesse et la gaieté. Les restaurants illuminés se vidaient de leurs derniers clients. Les cadeaux échangés, la fête allait continuer dans la chaleur des chambres à coucher.

Pour Nicole, cette fête était nettement plus amère. Elle avait perdu à jamais toutes ses illusions.

— Regarde-moi cette salope à moitié à poil ! Dis donc, chérie, tu fais des heures supplémentaires ?

Nicole n’avait pas remarqué la voiture qui roulait lentement à côté d’elle depuis quelques mètres. Les trois occupants visiblement bien imbibés l’abreuvèrent d’obscénités choisies. La voiture, après avoir fait mine de s’arrêter, redémarra dans une dernière bordée d’injures. D’autres personnes alertées par le bruit détaillaient la loque qui courait maintenant aussi vite que son corps douloureux le lui permettait et qui s’engouffra dans l’entrée d’une station de RER.

À bout de ressources, effondrée entre une poubelle et un distributeur de friandises, Nicole put dans cet abri précaire donner libre cours à toute sa peine et jusqu’au matin, elle sanglota sans interruption, appelant sans cesse Hélène qui n’allait pas manquer d’apparaître dans sa robe de mousseline transparente pour l’emmener loin d’ici, lui faire l’amour et casser ce mauvais rêve…

Deux trains et des milliers d’années plus tard, Nicole, qui semblait sortir de sous un rouleau compresseur, arrivait enfin en vue de son immeuble. Elle avait bien cru, quelques heures avant, qu’elle n’aurait plus à contempler cette façade grise et délabrée, ainsi que tout ce qu’elle cachait. À cette idée, ses sanglots reprirent de plus belle et pendant une fraction de seconde, elle pensa que même la mort valait mieux que tout ça. Mais sa fatigue était trop grande et son courage trop faible. Elle entreprit donc, la mort dans l’âme, de réintégrer son deux pièces en priant pour que Jean-Louis se trouve ailleurs…

Son espoir s’envola quand elle introduisit la clef dans la serrure. La porte d’entrée n’était pas fermée, donc il était bien là. Folle d’inquiétude, elle entra quand même pour se retrouver presque tout de suite nez à nez avec son compagnon.

CHAPITRE XIII

Le grand sourire qui avait tout d’abord illuminé la face de Jean-Louis, encore marqué par une nuit de soûlerie et de boustifaille, s’éteignit pour faire place à une consternation bien compréhensive.

— Mais… Mais qu’est-ce qui t’est arrivé, qu’est-ce que tu as fait ? Mais réponds donc ! D’où viens-tu dans cet état ? Tu ressembles à un rat d’égout !

Nicole ne pouvait que le dévisager, incapable d’émettre un seul mot d’explication et secouée par d’incoercibles sanglots. Prise d’une faiblesse, elle laissa retomber ses bras le long de son corps et son manteau, qu’elle n’avait pas eu la force de boutonner, s’ouvrit sur le désolant spectacle de sa robe déchirée et tachée de boue.

Jean-Louis ne put échapper alors à la vision dantesque de la combinaison noire souillée de traînées blanchâtres dont l’origine ne faisait aucun doute. Quant aux cuisses et aux bas de soie noire, ils avaient hérité de la même décoration…

— Espèce de salope ! C’est de sperme que tu es couverte. Tu t’es fait baiser comme une chienne ! C’était ça, ton petit réveillon pour affaires ! Putain ! Sale putain !

Et Nicole, sans pouvoir esquisser le moindre geste de défense, reçut une avalanche de coups accompagnée d’insultes et de menaces abominables. Elle avait glissé jusqu’au sol et Jean-Louis, l’empoignant par une cheville, la traîna comme un vulgaire sac jusqu’au milieu de la salle à manger. Les yeux lui sortaient de la tête et il avait visiblement du mal à refréner son envie de transformer Nicole en bouillie.

Est-ce parce qu’elle était lasse de recevoir des coups sans réagir ou était-ce un sursaut de courage ? Toujours est-il qu’elle se mit à hurler à son tour, crachant son désespoir et sa haine à la face de Jean-Louis.

— Ouiiii ! Parfaitement ! Gros salaud ! Je me suis fait baiser, et de partout. J’ai avalé des litres de foutre parce que tu me dégoûtes et que j’en ai marre de cette vie avec toi ! Tout ce que je regrette, c’est de ne pas avoir accepté de devenir une putain car c’est ça qu’on m’a proposé. Tu les aimes pourtant bien, les putains, gros cochon ! Tu claques assez de fric avec elles ! Et si j’avais dit oui, je n’aurais plus jamais revu ta sale gueule ! Tue-moi maintenant, si tu veux. Tu resteras de toute façon un minable. Tu me dégoûtes.

Ce n’était plus seulement la jalousie de l’homme trompé qui hantait l’esprit de Jean-Louis mais le dépit suscité par l’envol des espérances financières qu’il avait placées en Nicole. Cela ne fit que redoubler sa rage.

— Oui, je les aime bien, les putains et je vais te le prouver tout de suite… puisque tu en es une…

Retournant sa compagne sans forces sur le ventre, il releva la combinaison et découvrit le cul, qui portait encore les traces de la folle nuit que venait de passer sa femme…

À la colère de Jean-Louis se mêlait maintenant une étrange excitation. Il n’avait pas oublié la fellation que Nicole lui avait prodiguée lorsqu’il l’avait découverte pour la première fois dans ses dessous noirs. Il sortit sa queue raide à souhait et se jetant sur sa femme, il força l’entrée de l’anus, complètement sec et extrêmement douloureux tant il avait été sollicité. Malgré les soubresauts terribles et les supplications de Nicole, il continua à pousser – et sa bite, écartant sans pitié les parois du sphincter, fut bientôt totalement engloutie. Il exultait. Pour la première fois, il allait pouvoir enculer sa propre femme comme une putain… Et cette fois-ci, pas de préservatif, pas de sortie anticipée et surtout, pas d’argent à donner. Il n’y avait qu’à se servir et il ne s’en priva pas. Pour lui, Nicole n’était qu’un cul où sa queue s’enfonçait sauvagement et dont il labourait les entrailles.

Les yeux hors de la tête, il la tenait bien serrée aux hanches et se régalait du spectacle de ce trou largement ouvert où s’enfonçait sa bite, anneau rose et élastique serti au creux de ce magnifique fessier dont la chair tremblotait comme de la gelée chaque fois qu’il s’y enfonçait d’un coup de reins rageur…

Il cracha son sperme dans un sursaut de jouissance et de rage et ressortit sa queue aussi brutalement qu’il le put, dégustant avec un plaisir sauvage le hurlement suraigu poussé par Nicole.

Son chibre poissé de sperme et de sang était toujours aussi raide et, prenant un pan de la combinaison comme serviette, Jean-Louis s’essuya tant et si bien qu’il recracha une deuxième giclée qu’il finit d’étaler sur la dentelle noire.

— Maintenant, je vais faire un tour car ça empeste ici. Si ce soir, tu es encore là à mon retour, je te tue ! Compris ? Ramasse tes frusques et fous le camp ! Ta place t’attend sur le trottoir, sale putain…

Un dernier coup de pied bien ajusté et Jean-Louis disparut en claquant derrière lui la porte d’entrée.

Cette fois, la fête était bien finie…

CHAPITRE XIV

Cela faisait une heure que Nicole arpentait le trottoir devant le salon de beauté de l’avenue des Champs-Élysées. C’était le seul endroit où elle pouvait se réfugier. Elle ne possédait plus qu’une valise contenant ses vêtements et quelques pièces de monnaie traînant au fond de son sac à main. Elle savait bien que si Dumont était chez lui et que s’il acceptait de l’héberger, il faudrait obligatoirement qu’elle paie de sa personne. Mais au point où elle en était, elle pouvait se permettre d’accepter à peu près n’importe quoi. Elle prit donc sa décision et sonna quelques minutes plus tard à l’appartement du maître des lieux, qui se trouvait au premier étage, au-dessus du salon d’esthétique.

— En voilà une surprise ! Qu’est-ce qui t’est arrivé ? Un accident de voiture ? Tu es passée sous un autobus ? Mais entre donc, tu vas me raconter tout ça.

Dumont, qui s’était levé d’humeur morose après un morne et terne réveillon passé en famille alors qu’il avait rêvé de fêter Noël de toute autre manière, avait retrouvé toute sa bonne humeur en découvrant Nicole sur son palier et surtout en voyant dans quel triste état elle se présentait chez lui.

« Pauvre petite idiote ! pensa-t-il. Je me doute bien de ce que tu vas me dire. Tu n’es ni la première ni la dernière à tomber dans les filets d’Hélène Scheller et de son mari. Et encore, tu n’as pas l’air de t’en être trop mal tirée. »

Il frissonna malgré lui en pensant à la précédente victime des Scheller, une employée du salon elle aussi, qui n’avait jamais refait surface. Peut-être était-elle morte ou pire encore, embarquée dans un salon où ses talents d’esthéticienne ne devaient pas lui servir à grand-chose.

Il revint à Nicole qui, effondrée dans un divan, pleurait à chaudes larmes. La meilleure chose à faire était tout simplement d’attendre qu’elle finisse de reprendre son calme, ce que fit Dumont en allumant un cigare.

— Alors, si tu me disais maintenant ce qui t’est arrivé ?

— Monsieur Dumont… j’ai… j’ai plus rien. Jean-Louis m’a mise dehors ce matin et il me tuera si je remets les pieds là-bas.

— Et madame Scheller ? Je sais très bien que vous étiez tout à fait bien ensemble ces jours-ci. Elle ne peut pas t’aider ?

— Oh ! monsieur Dumont, si vous saviez…

Et les larmes, les sanglots et les hoquets reprirent de plus belle. Elle ne put raconter que de façon très décousue comment son conte de fées s’était achevé en cauchemar. Dumont, tout en prenant un air affligé, jubilait. Cette petite dinde, comme il l’avait souhaité, était enfin à sa merci.

— Ne t’inquiète pas, Nicole. Le bon papa Dumont est là et il va tout arranger. Je dois partir mais je reviendrai dans la soirée. Je te laisse les clefs de l’appartement. Tu vas te reposer et me faire disparaître toutes ces vilaines traces ; une championne du maquillage comme toi devrait y parvenir facilement. Ce soir, nous reparlerons de tout ça, nous deux. Et fais-toi belle, je ne veux pas héberger chez moi Cendrillon au retour du bal. C’est d’accord ?

— Ou… oui, monsieur Dumont, je vais faire ce que vous me dites.

— Alors, à ce soir, ma fille.

Et frétillant comme un jeune homme à son premier rendez-vous amoureux, Dumont s’éclipsa.

Lorsqu’il revint vers vingt-deux heures, Nicole l’attendait. Elle avait réussi à cacher sous le fard et le rouge à lèvres les traces de coups qui marquaient son corps et s’était enveloppée dans un peignoir éponge qu’elle avait découvert dans la salle de bains.

— Eh bien ! Je vois que tu as l’air d’aller mieux. C’est très bien, parce que nous allons pouvoir discuter de choses sérieuses, toi et moi. Ton avenir, je suppose que ça t’intéresse, non ?

Nicole regardait son patron sans répondre. Elle se doutait bien du sujet sur lequel il allait amener la discussion. Elle avait presque espéré à un moment que, devant ce qui lui était arrivé, il la laisserait tranquille, du moins pour quelque temps mais elle ne se faisait plus guère d’illusions en voyant comme ses yeux brillaient.

De découragement, elle se laissa choir sur le grand canapé et dans le mouvement, le peignoir s’ouvrit généreusement.

Dumont se mit à bander comme un taureau. Elle était vraiment à croquer, cette petite salope, avec ses gros nichons couleur de lait et ses cuisses aussi douces que la soie. Tout cela allait être enfin à sa disposition. Il pourrait en user et en abuser. Un flot de sang lui monta à la tête. Il se domina difficilement.

— Mais qu’est-ce que je vais bien pouvoir faire de toi ? dit-il de sa voix la plus mielleuse. Je ne peux pas t’abandonner comme ça ! Pour le travail, il n’y a aucun problème, mais pour le gîte… Tu sais Nicole, je n’ai pas l’habitude d’avoir de femme chez moi, surtout jolie comme toi. Je ne voudrais pas que tu penses que je veuille profiter de la situation, mais j’ai ma nature et je ne peux pas te promettre de me conduire comme un frère, alors… si tu as trop peur, il vaut mieux que tu essaies de trouver une autre solution pour ton hébergement. (Et toc ! pensa-t-il, la queue déjà toute raide.)

Nicole lui répondit d’un pâle sourire…

Le salaud ! Il venait de lui mettre le marché en main, et comment ! Elle restait mais en payant son loyer avec ses fesses. Dumont savait bien qu’elle n’était pas en mesure de refuser son offre. Alors il n’y avait plus qu’à s’incliner en faisant bonne figure.

Elle battit des paupières, toute minaudante.

— Ne vous inquiétez pas, monsieur Dumont, susurra-t-elle. Je sais ce que je vous dois… Je ne suis pas une ingrate…

Dumont se frotta joyeusement les mains.

— Eh bien, c’est parfait, absolument parfait ! Et puisque tout est réglé, je ne vois plus qu’une chose à faire : arroser ça !

Et il revint quelques instants plus tard lesté d’une bouteille de champagne et de deux coupes. Le vin rappela à Nicole sa soirée de la veille qui avait si bien démarré. Elle crut pendant une seconde qu’elle allait avoir le courage nécessaire pour balancer sa coupe au visage de Dumont mais elle ne bougea même pas quand il s’affala à ses côtés et commença à lui caresser paternellement une cuisse.

Elle se laissa peloter mine de rien tout en sirotant sa coupe. Un peu d’ivresse lui permettrait certainement de supporter tout cela un peu mieux. Quant à Dumont, il n’avait aucunement besoin d’être stimulé par les vertus aphrodisiaques du champagne.

Il la tenait enfin, cette petite pute, et la tenait même bien : dès la deuxième coupe, ses deux mains tripotaient sans vergogne le corps de Nicole qui, malgré son dégoût, sentait les bouts de ses seins gonfler et durcir. Cette réaction n’avait pas échappé à Dumont qui lui prit la main et la posa carrément sur sa queue.

— Tu vois qu’on s’entend très bien tous les deux et ce n’est pas si désagréable que ça ! Je ne suis pas la mère Scheller, moi ! Je n’ai pas l’intention de te torturer puis de te balancer comme un Kleenex. Tout ce que je veux, c’est que tu sois gentille comme tu sais l’être quand tu es bien disposée. Tant que tu seras là, tu n’auras plus de problèmes d’argent. Habiter les Champs-Élysées et recevoir assez de fric pour satisfaire toutes tes petites fantaisies, qu’est-ce que tu veux demander de plus ? Et te faire baiser par-dessus le marché ! Toi qui as tout l’air d’aimer ça, maintenant. Allez, montre-moi comme tu sais t’y prendre…

Souriante, après avoir vidé une troisième coupe pour se donner du courage, Nicole fit glisser la fermeture Éclair de la braguette et libéra la queue raide et violacée de son patron. Elle lui parut encore plus énorme que l’autre fois. Sa main se referma sur la hampe et tira dessus pour découvrir le gland déjà tout suintant de mouille. Tandis que les grosses pattes de Dumont continuaient à explorer son corps, elle se mit à le branler savamment. Au bout d’un moment, il n’y tint plus.

— Mets-toi à genoux, lui ordonna-t-il, bien en face de moi, que je puisse t’admirer…

Obéissante, Nicole se glissa entre les cuisses du patron pour se retrouver juste en face du chibre qui s’agitait à quelques centimètres de son visage. Elle le saisit à nouveau des deux mains et recommença à le masturber, accélérant son mouvement de va-et-vient.

Dumont, tétanisé par le plaisir et sentant qu’il allait jouir, attrapa Nicole par les cheveux afin de s’engloutir dans sa bouche où il éjacula longuement…

— Putain, que c’est bon, grogna-t-il. Ma chérie, tu es une vraie championne. Même les putes du Bois ne sucent pas aussi bien que toi !

Il n’avait pas lâché les cheveux de l’esthéticienne. Comprenant ce qu’il attendait d’elle, elle entreprit alors, comme une chatte qui lape une assiette de lait, de nettoyer avec sa langue les abondantes traces de sperme qui souillaient le pénis et les couilles de son nouveau maître. Sous les coups de langue, le liquide séminal qui avait débordé fut bientôt entièrement nettoyé. La queue de Dumont brillait maintenant sous la fine couche de salive que la langue de Nicole y avait laissée. L’esthéticienne se demanda s’il n’allait pas revenir à la charge mais, apparemment satisfait, il la lâcha enfin, lui signifiant ainsi qu’elle avait gagné son gîte et son couvert et qu’elle avait même droit à un moment de repos.

CHAPITRE XV

Comme Dumont le lui avait promis, Nicole avait retrouvé sa place aux Bains d’Aphrodite. À la grande surprise de l’esthéticienne, la soirée de la veille s’était passée dans le plus grand calme. Dumont lui avait recommandé de se coucher tôt (et seule) en prévision de sa journée de travail, mais quand le lendemain matin, il lui avait laissé quelques billets en lui ordonnant d’aller faire quelques emplettes de lingerie, elle avait alors compris que son repos serait de courte durée.

Elle se remémorait les confidences de Viviane sur les clientes que Dumont demandait à certaines de ses employées de « soigner » tout particulièrement. (Hélène Scheller n’était pas la seule à exiger ces soins spéciaux.) À son retour, elle avait donc, sur les ordres de son patron, revêtu ses plus beaux dessous noirs, qu’elle avait en partie sauvés du carnage et pour lesquels elle avait déjà bien payé de sa personne. Puis elle avait enfilé une blouse de nylon blanc que Dumont avait choisie très justement deux tailles trop petite et qui la moulait comme une seconde peau.

Elle attendait à présent dans une cabine de soins, celle-là même dans laquelle elle avait prodigué ses soins à Hélène et où elle avait cru dans sa naïveté que sa vie allait enfin se transformer en conte de fées.

Elle était anxieuse, énervée, se demandant ce que Dumont lui avait réservé, quand la porte s’ouvrit.

C’est alors qu’elle comprit enfin ce qui l’attendait.

La « cliente » se révélait être un homme, plus très jeune et presque aussi laid que Dumont.

Après avoir très rapidement fait les présentations, Dumont, qui avait introduit le patient, s’éclipsa et Nicole se retrouva seule face à son client. C’était un touriste allemand qui ne parlait pas un mot de français. Visiblement ravi de se trouver là, il fit comprendre à l’esthéticienne avec force gestes qu’elle devait le déshabiller.

Cet exercice fut pour Nicole beaucoup moins agréable que lorsqu’elle avait exercé ses talents sur Hélène. Elle sentait les mains de l’homme ramper sur ses fesses et ses seins. Le contact du nylon et les dessous noirs que la petite blouse avait bien du mal à cacher eurent pour effet de déclencher chez l’étranger une belle érection, et quand Nicole fit tomber le slip elle ne put s’empêcher de sursauter en voyant les dimensions de son engin. Son client n’avait en effet rien à envier à Dumont sur le plan de la virilité. Sa bite se tenait raide comme une tige d’acier, le gland énorme et mauve pointé droit vers Nicole.

L’Allemand parut assez naïvement satisfait de la surprise effarée qu’il lisait sur le visage de Nicole. Prenant sa queue d’une main et montrant à Nicole ses fioles et ses flacons de crème, il lui fit comprendre avec un grand sourire qu’il apprécierait qu’elle exerce – tout de suite et à cet endroit de sa personne – ses talents de masseuse.

Armée d’un flacon de lotion hydratante, l’esthéticienne fit alors couler un filet de liquide dans le creux de ses mains et commença à masser les couilles et le gland qui n’en finissait pas de gonfler et de durcir. Le souffle saccadé, l’homme allongé sur la table de travail de Skaï noir promenait nerveusement ses grosses mains moites sur le corps de Nicole ; délaissant les fesses et les seins, il s’ouvrit, sans trop de difficultés, un chemin sous la combinaison noire et atteignit l’entrecuisse qui s’écarta peu à peu. Il n’eut aucune peine à se frayer un chemin entre les poils humides pour séparer les deux lèvres de chair chaude. Montant et descendant dans sa fente gluante, son gros doigt débusqua le clitoris et se mit à le tripoter doucement. Assez agréablement surprise par son habileté, Nicole avança le ventre en fléchissant un peu sur les genoux pour bien ouvrir son sexe. Délaissant le clitoris, le doigt descendit et s’enfonça dans son vagin.

Avec un soupir de satisfaction, l’Allemand nota que le sexe de sa masseuse s’humidifiait et s’ouvrait de plus en plus. Sans effort, il y enfonça trois doigts réunis et se mit à la branler brutalement. Puis, de l’autre main, il la prit par la nuque et l’obligea à se pencher vers sa bite afin de frotter son pénis gluant de lotion et de crème contre son joli visage de poupée parisienne.

— Ach ! Parisss… marmonna-t-il.

Sous la caresse de l’homme, Nicole, malgré sa surprise initiale, éprouvait maintenant un plaisir à la fois physique et cérébral. (Il était si laid ! Cela rendait la chose excitante.) Tout en déshabillant son client, elle avait dû à plusieurs reprises refréner une irrésistible envie de s’enfuir, de courir à toutes jambes pour échapper à cette cabine de soins, à Dumont et à cet homme qui allaient se servir d’elle comme d’une vulgaire putain. Comme si elle n’avait pas déjà été assez utilisée comme ça ! Mais la virilité peu commune qu’elle avait tripotée et l’excitation qu’elle avait lue dans les yeux de son client avaient été suffisantes pour qu’au lieu de réagir, elle sente au contraire sa volonté s’effilocher. Ce fut donc sans la moindre résistance qu’elle se pencha vers le chibre tendu sur lequel elle finit par porter ses lèvres…

La pointe de sa langue glissa du gland vers les poils puis remonta, taquinant le prépuce, la base du gland, passant aux couilles qu’elle engloutit et qu’elle fit rouler entre sa langue et son palais, tandis que de son doigt, elle forçait l’entrée de l’anus. Nicole et son client se masturbaient maintenant avec de plus en plus de conviction. La bouche de l’esthéticienne passait sans arrêt des couilles au gland qu’elle avait grand-peine à avaler malgré son avidité à sucer cette chair dure et palpitante tandis que son vagin laissait suinter un ruisseau de mouille chaude qui s’étalait sur ses cuisses, imbibant généreusement la soie de ses bas.

Elle était tellement prise à son jeu qu’elle n’entendit pas la porte de la cabine s’ouvrir, et c’est seulement quand elle sentit quelque chose de dur et chaud se plaquer contre ses fesses qu’elle comprit que Dumont avait décidé de se mettre de la partie.

Il l’empoigna par les fesses et l’enfila d’une seule poussée jusqu’à ce que ses couilles viennent se perdre dans la toison pubienne blonde et humide. Après quelques mouvements de va-et-vient, il ressortit sa queue gluante de mouille et remonta entre les fesses jusqu’à l’anus.

Nicole, la bouche pleine du sexe de son client, qui la maintenait fermement par les cheveux, ne put protester quand Dumont commença à lui défoncer l’anus. Il s’immobilisa au bout de quelques centimètres comme pour reprendre son souffle puis lui enfonça dans le cul la totalité de sa queue. Nicole, suffoquant et se débattant, sentait comme jamais les coups de boutoir portés par l’énorme sexe dans son intestin. Elle avait de plus en plus mal mais son cul se mouvait au rythme des poussées que lui infligeait Dumont.

Il fit ensuite passer sans répit sa queue de l’anus au vagin de Nicole qui ruait comme une jument en chaleur. En effet, en dépit du dégoût qu’elle éprouvait et de la révolte qui la soulevait à être traitée de la sorte, un plaisir bestial envahissait son corps…

Quelques instants plus tard, quand l’Allemand éjacula dans sa bouche et Dumont dans son cul, elle fut soulevée par un orgasme si monstrueux qu’elle en perdit conscience pendant quelques minutes…

Lorsqu’elle revint à elle, l’Allemand avait achevé de se rhabiller… Quant à Dumont, un de ses ignobles cigares aux lèvres, il la contemplait avec un sourire féroce… Il n’avait pas tort de se réjouir. Maintenant qu’elle avait joui, sa victoire était totale ! Il l’avait définitivement domptée, cette petite pute ! Il la tenait ! Elle voulait de l’argent et du plaisir ? Eh bien, elle serait servie, et au-delà de toutes ses espérances, en ce qui concerne le cul, bien sûr ! Pour l’argent, le strict minimum suffirait et permettrait de la garder dans un état de dépendance que Dumont n’était pas près de modifier avant longtemps, très longtemps.

Et ce jour-là, pour tout pourboire, Nicole reçut un billet de cent francs que l’étranger glissa entre la peau blanche de sa cuisse et le ruban noir d’une de ses jarretelles.

Quant à Dumont, il la gratifia d’une formidable claque sur les fesses avant de disparaître avec son compère dans un grand éclat de rire…

ÉPILOGUE

Nicole écouta décroître les pas des deux hommes qui s’éloignaient. Jamais son corps encore meurtri ne lui avait fait aussi mal. Mais pendant quelques minutes, elle s’était sentie merveilleusement bien. Humiliée, martyrisée mais comblée en même temps par toute cette jouissance bestiale qui lui avait été prodiguée…

Elle était presque reconnaissante à Hélène et à ses amis de lui avoir révélé, bien malgré eux, sa véritable nature. L’amour simplement sensuel et fleur bleue, ce ne serait plus jamais son lot. Le plaisir et la souffrance étaient devenus pour elle indissociables et elle en aurait désormais constamment besoin.

Jusqu’où, se demanda-t-elle en frissonnant, cet étrange besoin allait-il la conduire ? Elle chassa cette pensée morose d’un haussement d’épaules et se mit à fredonner, un bizarre sourire sur les lèvres…

« Qui vivra verra, se dit-elle. À chaque jour suffit sa peine. Et son plaisir… »

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÏVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2036-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1651-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com